
Tingkat Kekerasan 
Terhadap Jurnalis 

Meningkat, Polri-Dewan 
Pers Perkuat Sosialisasi 

Kebebasan Pers

Jakarta, SMN - Tingkat kekerasan terhadap 
jurnalis di Indonesia semakin meningkat. Terdapat 
kasus penganiayaan fisik, ancaman, intimidasi, 
pelecehan, serta penghalangan terhadap pekerjaan 
jurnalistik kerap terjadi.

Aliansi Jurnalis Independen (AJI) mencatat 
bahwa terdapat 67 kasus kekerasan terhadap jur-
nalis pada akhir tahun 2022. Angka ini lebih tinggi 
dibandingkan tahun sebelumnya yang hanya men-
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DPRD Ponorogo Gelar Paripurna, Tanggapi LKPJ Bupati 2022

Ponorogo, SMN - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah Ka-
bupaten Ponorogo menggelar 
rapat paripurna dengan agenda 

penyampain rekomendasi atas 
Laporan pertanggungjawaban 
Bupati Ponorogo 2022. 

Rapat tersebut digelar di 

ruang rapat paripurna DPRD 
Ponorogo, Senin Pagi (15/05). 
Hadir dalam paripurna tersebut, 
Forkopimda kabupaten Ponoro-

go, Sekdakab Ponorogo, kepala 
dinas dan masyarakat umum.

Dalam sambutannya, juru 
bicara Pansus Pertanggung-

Yayasan TIFA menggelar pertemuan Fo-
rum Konsultasi Nasional Ragam Pemangku 

Kepentingan: ‘Mitigasi Keselamatan Jurnalis di 
Indonesia’, yang diselenggarakan pada Rabu 

17 Mei 2023 di Hotel Ashley, Jakarta Pusat

Penyerahan berkas rekomendasi DPRD Ponorogo atas LKPJ 
Bupati Tahun 2022

Bersambung di Hal. 11 Presiden Joko Widodo melakukan pertemuan bilateral dengan Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida.

Bertemu PM Jepang, Presiden Jokowi Bahas
Kerja Sama MRT hingga IKN Saat KTT G7

Suasana rapat paripurna yang digelar di ruang rapat paripurna DPRD Ponorogo, Senin Pagi (15/05)

Jakarta, SMN - Pada hari 
keduanya di Hiroshima, Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) melakukan 
pertemuan bilateral dengan Per-
dana Menteri (PM) Jepang Fumio 
Kishida. Jokowi menyampaikan 
apresiasi atas undangan yang diber-
ikan terhadap Indonesia untuk 
menghadiri Konferensi Tingkat 
Tinggi (KTT) G7.

Presiden Jokowi 
mengatakan diperlukan 

percepatan terkait 
penyelesaian proyek 
pembangunan mass 

rapid transit (MRT) di 
Indonesia. Presiden 
mengusulkan agar 

dilakukan penunjukan 
langsung kontraktor 

Jepang

Pemerintah Buka Formasi Khusus 
Talenta Digital di Rekrutmen CPNS 2023

Aturan Baru: Polisi Dilarang 
Razia di Jalan, Optimalkan ETLE

Pemerintah bakal membuka formasi pendaftaran PNS 
khusus untuk talenta digital pada tahun ini. Tilang Manual Kembali Diberlakukan di Jakarta

Jakarta, SMN - Pe-
merintah menyiapkan 
opsi formasi untuk talenta 
digital dalam rekrutmen 
calon aparatur sipil nega-
ra (CASN) tahun ini, baik 
calon pegawai negeri sipil 
(CPNS) dan pegawai pe-
merintah dengan perjanjian 
kerja (PPPK).

Menteri Pemberdayaan 
Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (Menteri 
PANRB) Abdullah Azwar 
Anas mengatakan pihaknya 
mendapat beberapa aspirasi 
dari masyarakat, termasuk 
membuka formasi khusus 
untuk talenta digital. Ia 
menyebut formasi ini masih 

Jakarta, SMN - Korps 
Lalu Lintas (Korlantas) 
Polri menerbitkan aturan 
terkait pelaksanaan pen-
indakan pelanggaran lalu 
lintas. Dalam aturan itu, 
jajaran polisi lalu lintas 
(Polantas) untuk mengopti-
malkan penindakan pelang-
garan lalu lintas secara hu-

manis dengan pemanfaatan 
Electronic Traffic Low En-
forcement atau ETLE.

Aturan itu tertuang 
dalam surat telegram 
bernomor ST/1044/V/
HUK.6.2/2023 tertanggal 
16 Mei 2023, yang ditan-
datangani Kepala Korps 
Lalu Lintas (Kakorlantas) 

Bersambung di Hal. 11 Bersambung di Hal. 11

jawaban Bupati Ponorogo 
2022 memberikan beberapa re-
komendasi. Beberapa masukan 
penting adalah sebagai berikut.

Dinas pendidikan hendakn-
ya merumuskan rasio kebutu-
han ruang dan jumlah siswa se-
bagai dasar perumusan strategi 
program di tahun berikutnya.

Di bidang kesehatan, pemer-
intah daerah perlu menyusun 
indeks kepuasan masyarakat 
(IKM) atas layanan kesehatan 
dan melakukan monitoring dan 
evaluasi secara berkala terkait 
layanan prima di bidang kese-
hatan.

Di bidang lingkungan hid-
up, pemerintah daerah perlu 
melakukan upaya pengemban-
gan TPA Mrican atau men-
cari lokasi TPA baru sebagai 
langkah strategis penanganan 
sampah.

Di bidang keuangan, bupati 
diharapkan segera memberikan 
pertanggungjawaban atas pen-
gelolaan dana Face Off Jalan 
HOS Cokroaminoto yang ber-
sumber dari pihak ketiga," tam-
bahnya.

Pansus LKPJ Bupati Po-
norogo 2022 kemudian men-
yarankan DPRD Ponorogo 
menerima pertanggungjawaban 
Bupati Ponorogo.(DPRD/adv/
kan)
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Suasana rekruitmen di SMKN 1 Doko

Suasana kekompakan saat TNI-Polri dan Forkopimda Nganjuk 
olahraga bersama di halaman Mapolres Nganjuk

Wakil Ketua DPRD Kabupaten Blitar Muhammad Rifa'i saat memimpin sosialisasi

Mengalami Peningkatan,
SMKN 1 Doko Targetkan 50% Siswanya 
Masuk Dunia Industri Sebelum Lulus

Pupuk Sinergitas, TNI-Polri dan 
Forkopimda Nganjuk Olahraga Bersama

DPRD Kabupaten Blitar Menggelar Sosialisasi 
Pelaksanaan Reses Masa Sidang III Tahun 2023

Blitar, SMN - Ditahun pe-
lajaran 2022/2023 SMKN 1 
Doko, Kabupaten Blitar telah 
meluluskan 589 siswa, dian-
taranya sekitar 208 siswa telah 
terserap di dunia usaha dan dun-
ia industri sebelum lulus.

Yang mana siswa siswi ini 
tersebar di berbagai wilayah, 
seperti Jakarta, Surabaya, Mo-
jokerto, Pasuruan, Semarang, 
Tangerang dan diantranya ada 
yang magang di Jepang seki-
tar 43 anak serta 8 siswa yang 
telah lolos di perguruan ting-
gi melalui jalur SNMPTN di 
fakultas pertanian, teknologi 
informatika dan bisnis daring 
serta management.

Doko Utomo selaku Waka 
Humas SMKN 1 Doko men-
yampaikan, Senin (15/05/2023), 
untuk pendampingan dari se-
kolahan diawali dari proses 
PPDB diawal, kemudian ada 
pembinaan karakter dan mental 
yang di siapkan tim kesiswaan 
sehingga sangat membantu un-
tuk menyiapkan anak- anak ber-

saing di dunia kerja," terangnya.
"Selain itu dari tim BKK 

juga telah menyiapkan pelati-
han seperti tes psikologi, bakat 
dan minat, menghadapi wawan-
cara serta membuat surat lama-
ran di dunia industri".

Lebih lanjut disampaikan, 
untuk tahun ini SMKN 1 Doko 
telah mengalami peningkatan 
untuk siswanya yang telah ma-
suk ke dunia industri, di tahun 
sebelumnya hanya 180 siswa, 
akan tetapi di tahun ini ada pen-
ingkatan sebanyak 250 siswa," 
ungkapnya.

Strategi yang dilakukan 
SMKN 1 Doko untuk mening-
katkan target 50% siswa masuk 
ke dunia usaha dan industri ada-
lah industri mengajar, karena 
sudah di canangkan di kuriku-
lum merdeka untuk tahun de-
pan.

Selanjutnya, SMKN 1 Doko 
akan melakukan kunjungan ke 
daerah industri Cikarang dan 
job matching di Banyuwangi, 
yang mana itu adalah kumpulan 

Blitar, SMN - Pimpinan dan 
Anggota Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kabu-
paten Blitar melaksanakan rapat 
dalam rangka Sosialisasi Pelak-
sanaan Reses Masa Sidang III 
Tahun 2023, Senin (15/05/2023).

Rapat yang dilaksanakan di 
Ruang Rapat DPRD Kabupat-
en Blitar itu dihadiri sejumlah 
pimpinan dan anggota dipimpin 
langsung Wakil Ketua DPRD 
Kabupaten Blitar Muhammad 
Rifa’i.

Wakil Ketua Muhammad 
Rifa'i menyampaikan, hari ini 
rapat sosialisasi persiapan untuk 
pelaksanaan reses yang menyam-
paikan yakni Sekretaris DRPD 
Kabupaten Blitar selaku penang-
gungjawab kegiatan reses.

Ia menyebutkan, mulai 
A-Z berkaitan dengan apa dan 
bagaimana dalam reses dan ham-
pir rata-rata semua memahami 
karena sudah pernah melakukan, 
jelasnya.

Semua anggota DPRD in-
syaAllah sudah memahami, apa 
yang harus dikerjakan sampai 
nanti pelaporan.

Di tempat yang sama, Sek-

retaris DRPD Kabupaten Blitar 
Haris Susianto mengatakan, ter-
kait dengan pelaksanaan reses 
ada beberapa tahapan yakni, 
dimulai dengan sosialisasi.

"Dan hari ini kita melak-
sanakan sosialisasi reses yaitu 
untuk masa sidang III tahun 
2023, memang menyesuikan 
dengan ketentuan yang dia-
manatkan oleh Undang-undang 
dan Peraturan DPRD tentang 
tata tertib termasuk keputusan 
Pimpinan DPRD tentang Ren-
cana kerja DPRD Kabupaten 
Blitar," jelasnya.

Diungkapkannya, pelaksa-
naan Reses Masa Sidang III Ta-
hun 2023 dilaksanakan selama 3 
hari yakni 25, 26, 27 Mei 2023.

Ia juga menjelaskan terkait 
sosialisasi penekanannya terkait 
dengan beberapa item tentang 
pertanggungjawaban pelaksa-
naannya yang harus terpenuhi.

"Pelaksanaan reses ini se-
bagai sarana bagi setiap anggota 
DPRD untuk bertemu konstitu-
ennya dalam rangka menyerap 
aspirasi yang ada di masyarakat," 
pungkasnya. (mam/adv)

Nganjuk, SMN - Beta-
pa pentingnya kekompakan 
dan sinergitas TNI-Polri dan 
Forkopimda Kabupaten Ngan-
juk dalam menghadapi situasi 
yang berkembang setiap saat. 

Ini disampaikan Kapolres 
Nganjuk AKBP Muhammad 
saat olahraga bersama ang-
gota TNI-Polri, Kejaksaan, 
Pengadilan, DPRD dan Pe-
merintah Daerah Kabupaten 
Nganjuk yang diadakan di hala-
man apel Mapolres Nganjuk, Ju-
mat (19/5/2023). 

"Sinergitas sangat diperlu-
kan terlebih saat ini kita telah 
menghadapi tahapan pemilu 
yang telah berjalan, untuk itu 
dengan olahraga ini kita pupuk 
bersama-sama untuk menjaga 

stabilitas wilayah di Kabupaten 
Nganjuk. Dapat kompaknya, 
dapat sehatnya," ujar Kapolres 
Nganjuk AKBP Muhammad. 

Sementara itu ditempat yang 
sama, Sekretaris Daerah (Sek-
da) Kabupaten Nganjuk Nur 
Solekan mengatakan bahwa 
dia sangat mengapresiasi dan 
mendukung atas diadakannya 
olahraga bersama TNI-Polri dan 
Forkopimda ini. 

"Olahrga bersama ini mer-
upakan sarana komunikasi kita 
bersama dalam rangka mening-
katkan stabilitas menuju kam-
tibmas yang kondusif seiring 
berjalannya tahapan pemilu," 
katanya. 

"Saya berharap semangat ke-
bersamaan antara TNI-Polri dan 

BKK di Jawa Timur, serta akan 
membuka peluang baru untuk 
perusahaan yang akan datang di 
sekolahan.

Terakhir, Doko berpesan 
kepada siswanya supaya meny-
iapkan mental serta fisiknya, 
karena di beberapa perusahaan 
punya karakteristik yang ber-
beda, karena SMKN 1 Doko 
tidak sembarangan membu-
ka kerjasama dengan perusa-
haan, karena harus diteliti dulu 
bagaimana industri ini beker-
ja dan bagaimana industri ini 
memperlakukan pekerja, karena 
ini sangat berhubungan dengan 
nasib siswa SMKN 1 Doko," 
pungkasnya.(mam)

Forkopimda ini tetap terjalin 
demi harkat, martabat dan kes-
ejahteraan masyarakat Kabupat-

en Nganjuk," pungkas Sekretar-
is Daerah Kabupaten Nganjuk 
Nur Solekan. (yan/gung)
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Surabaya, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa mengajak segenap mas-
yarakat Jawa Timur menumbuh-
kan semangat dan optimisme 
menghadapi tantangan global. 

Hal itu ia sampaikan berte-
patan dengan peringatan Hari 
Kebangkitan Nasional yang 
ke-115 yang diperingati tepat 
pada hari ini, Sabtu (20/5/2023). 

Dikatakan Gubernur Khofi-
fah, tantangan ke depan yang 
dihadapi negara dan dunia saat 
ini tidak lagi soal pandemi 
Covid-19. Terutama setelah 
Badan Kesehatan Dunia (World 
Health Organization/WHO) 
secara resmi mengumumkan 
status Public Health Emergen-
cy of International Concern 
(PHEIC) atau darurat kesehatan 
global untuk covid-19 dicabut. 

Meski pandemi covid-19 
sudah terlewati, namun tanta-
ngan selanjutnya juga tak ka-
lah berat. Dimana tantangan 
global yang harus diantipasi 
bersama saat ini adalah mas-
alah  krisis pangan, krisis en-
ergi, perubahan iklim, serta 
krisis keuangan yang kini diha-
dapi sejumlah negara di dunia.

“Perubahan dinamis yang 
terjadi secara global ini memi-
liki pengaruh dan dampak yang 
luar biasa terhadap ekosistem 

global. Yang kemudian juga 
memberikan dampak langsung 
terhadap ekosistem nasional 
dan ekosistem lokal. Untuk itu 
semangat dan optimisme ke-
bangkitan ini harus kita perkuat 
untuk menghadapi berbagai 
tantangan global tersebut,” kata 
Khofifah di Gedung Negara 
Grahadi Surabaya, Sabtu (20/5).

Khofifah mengatakan, 
menghadapi tantangan global 
tersebut, dibutuhkan inova-
si, kolaborasi, dan sikap yang 
adaptif terhadap segala peruba-
han yang terjadi. Belajar dari 
pandemi Covid-19 yang juga 
melanda seluruh negara di dun-
ia, persoalan global tersebut 
harus diselesaikan secara ber-
sama-sama melalui kolaborasi 
dan langkah konkret bersama.

“Tidak ada yang tidak mun-
gkin kalau kita bersinergi dan 
berkolaborasi bersama. Dari 
pandemi Covid-19 kita belajar 
bagaimana kita bisa bersama-sa-
ma tumbuh dan bangkit men-
jadi lebih hebat dan lebih kuat. 
Untuk itu, mari maksimalkan 
seluruh kolaborasi, mari mak-
simalkan seluruh sinergi, dan 
mari maksimalkan seluruh po-
tensi yang kita miliki,” katanya.

Menurutnya, semangat 
kebangkitan ini tidak hanya 
untuk menjawab tantangan 

global, tapi juga menghadapi 
era kemajuan teknologi atau 
digitalisasi yang terus berkem-
bang saat ini. Dimana era dig-
italisasi ini selain memiliki 
dampak positif, di sisi lain juga 
memiliki dampak negatif bila 
tidak disikapi dengan bijak.

“Tantangan zaman terus beru-
bah dan berkembang. Termasuk 
era digitalisasi di segala bidang 
kehidupan. Kita yang mengh-
adapinya harus terus mampu 
mengikutinya. Oleh karena itu 
ayo terus berpikiran terbuka dan 
selalu belajar. Mari perbanyak 
membaca. Internet membuka 
akses pengetahuan yang jauh 
lebih luas. Ambil positifnya 
hindari negatifnya ,” katanya.

Berbicara soal semangat 
optimisme kebangkitan, lan-
jut Khofifah, sejak tahun lalu 
Provinsi Jatim telah menetapkan 
tagline ‘Optimis Jatim Bangk-
it’. Hal ini menandakan bahwa 
semangat dan optimisme ke-
bangkitan itu telah tumbuh dan 
menjiwai dalam setiap lang-
kah program Pemprov Jatim.

“Jadi kalau bicara seman-
gat optimisme kebangkitan, 
Jatim sudah sedari awal punya 
keyakinan. Bahwa dengan se-
gala macam potensi dan karak-
ter yang dimiliki masyarakat, 
Jawa Timur akan melepaskan 

diri dari goncangan berbagai 
bidang kehidupan baik pan-
demi Covid-19 maupun pas-
ca pandemi, termasuk segala 
tantangan global,” katanya.

“Dalam setahun ini kita me-
lihat proses kebangkitan itu. 
Ekonomi tumbuh, aktivitas 
masyarakat kembali menggeliat, 
suasana menjadi hidup kemba-
li. Atas perkembangan itu kini 
kita melihat gairah kehidupan 
sebelum pandemi telah kembali, 
bahkan dengan nilai-nilai hid-
up yang lebih baik,” imbuhnya.

Untuk itu, melalui momen-
tum Hari Kebangkitan Nasi-
onal ini, Khofifah meminta 
semangat kebangkitan yang 
telah tumbuh dalam masyarakat 
Jatim ini untuk terus dijaga 
nyalanya. Ia menyebut  bah-
wa optimisme perlu menjadi 
sikap yang terus dikembangkan.

“Kita bisa berdiri di sini, bisa 
melewati pandemi Covid-19 
yang begitu berat utamanya 
karena kita yakin bahwa kita bisa 
melewatinya. Jadi optimisme itu 
kunci dalam kehidupan.  Allah 
SWT Maha Pemurah lagi Maha 
Penyayang. Tugas kita hanya 
percaya bahwa seberapapun be-
rat tantangan, sesungguhnya kita 
akan diberikan kekuatan untuk 
melaluinya,” pungkasnya.(*)

ingnya seorang perempuan di 
usia produktif harus rajin men-
gonsumsi tablet tambah darah. 

"Pada dasarnya, manusia itu 
selama tiga bulan sekali, secara 
otomatis sel darah merahnya itu 
akan berganti yang baru. Ter-
lebih perempuan, selain sistem 
tubuh itu, perempuan setiap 
bulannya juga menstruasi, se-
hingga darah yang dikeluar-
kan cukup banyak," jelasnya. 

Untuk mencegah stunting, 
lanjut Ikfina, seorang perem-
puan tidak boleh sampai ane-
mia atau kekurangan darah. 
Hal ini mengingat sel darah 
merah merupakan salah satu 
alat transportasi dalam tubuh 
yang berfungsi untuk mendis-
tribusikan sari makanan, 
oksigen dan lain sebagainya 

secara merata dalam tubuh. 
"Maka dari itu, pada pro-

gram ini, kami berharap, ka-
lian semua sebagai calon ibu 
nantinya, mulai saat ini su-
dah tidak terbiasa mengalami 
anemia. Karena nanti keti-
ka menjadi ibu, kalau sedang 
hamil, itu tidak boleh sampai 
kekurangan darah. Itulah yang 
menyebabkan sari makanan, 
gizi dan kebutuhan janin lain-
nya tidak bisa sampai dengan 
maksimal ke janin," terangnya. 

Tak hanya untuk menganti-
sipasi stunting sejak dini, Bu-
pati Mojokerto yang memiliki 
latar belakang dokter ini pun 
menyampaikan, pentingnya 
tidak mengidap anemia se-
lain untuk mengatasi stunting, 
juga berpengaruh terhadap ke-

giatan sehari-hari. Terlebih, 
para pelajar yang saat ini ten-
gah fokus menimba ilmu. 

"Kalau orang anemia itu, 
konsentrasinya mudah turun. 
Karena oksigen yang di dalam 
tubuh tidak terkirim maksimal 
ke otak, karena anemia tadi. Jadi 
jangan sampai anemia, sehingga 
kalian saat belajar di kelas bisa 
konsentrasi penuh," imbuhnya. 

Untuk diketahui, stunting 
merupakan salah satu kasus 
yang menjadi konsentrasi na-
sional. Pemerintah pusat tel-
ah menargetkan percepatan 
penurunan stunting didukung 
seluruh pemerintah skala daerah. 
Hal ini tentunya bertujuan un-
tuk menyiapkan generasi emas 
untuk Bangsa Indonesia lebih 
baik di kemudian hari.(kmf/kan)

lain di Banyuwangi, hal terse-
but akan memberikan dampak 
positif dalam pembangunan.

“Sekecil apapun, kontri-
busi bapak ibu sangat bergu-
na Banyuwangi,” kata Ipuk.

Dalam kesempatan tersebut, 
Ipuk juga melaporkan bahwa saat 
ini banyak hal yang telah dicapai 
oleh Banyuwangi. Di antaranya 
mampu menurunkan angka ke-
miskinan menjadi paling rendah 
sepanjang sejarah bumi Blamban-
gan. “Kemiskinan Banyuwangi 
saat ini tersisa 7,51 persen. Ini mer-
upakan yang terendah sepanjang 
Indonesia merdeka,” ungkapnya.

Namun, lanjut Ipuk, bukan 
berarti hal tersebut membuat 
pemerintah berpuas diri dan 
berpangku tangan. “Kami ter-
us bergerak mengembangkan 
ekonomi arus bawah dengan 
berbagai program bantuan. Seper-
ti Wenak, ongkir gratis, pelatihan 
dan lain sebagainya,” jelasnya.

Tak lupa, Ipuk juga mengu-
capkan terima kasih atas dedi-
kasi Ikawangi Sumut dalam em-
pat tahun terakhir. Sejak dirintis 
pada 18 Desember 2019, telah 

menjadi ajang silaturahmi an-
tar sesama warga Banyuwangi.

“Kami lihat Ikawangi Su-
mut ini juga intens melakukan 
bakti sosial dan pementasan ke-
budayaan Banyuwangi di sini. 
Semoga ini semakin memban-
gun image Banyuwangi yang 
positif di mata orang luar. Ter-
ima kasih semua,” ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Ikawan-
gi Sumut Rahman Herianto 
merasa senang atas kehad-
iran Bupati Ipuk Fiestiandani 
di tengah-tengah mereka. “Ini 
menjadi motivasi bagi kami 
untuk terus mengembang-
kan Ikawangi di sini,” ujarnya.

Para perantau Banyuwangi di 
Sumut, ungkap Rahman, terhitung 
banyak yang sukses. Secara 
ekonomi, mereka cukup berke-
cukupan dengan berbagai latar 
belakang profesinya. Tak sedikit 
dari mereka itu yang kemudian 
mensupport kebutuhan ekonomi 
keluarganya di kampungnya.

“Pasti kami akan meninda-
klanjuti apa yang menjadi ar-
ahan dan harapan ibu bupati,” 
pungkasnya. (banyuwangikab)

Jombang, SMN - Bupa-
ti Jombang Hj Mundjidah 
meresmikan Jalan Rabat 
Cor di Jalan WR Supratman, 
Dusun Bandaran, Desa Man-
cilan Kecamatan Mojoag-
ung, pada Senin (15/5/2023)

Peresmian yang dilaksanakan 
disepanjang jalan Sayid Sulaim-
an Mojoagung ditandai dengan 
pengguntingan roncean melati 
sekaligus juga menandatangani 
prasasti peresmian mushol-
la "Uswatun Khasanah" Dsn. 
Jetis RT.01 RW.01 Ds. Man-
cilan Kecamatan Mojoagung.

Hadir dalam kegiatan terse-
but, Anggota DPR RI Komisi VI 
Abdul Hakim Bafagih, Anggota 
DPRD Kabupaten Jombang, H 
Saichu SE, Kepala OPD terkait, 
Camat beserta Forkopimcam 
Mojoagung; Kepala Desa Man-
cilan, para tokoh agama dan to-
koh masyarakat Desa Mancilan.

Bupati Jombang Hj. Mund-
jidah Wahab dalam sambutannya 
menyampaikan ucapan selamat 
dengan telah diresmikannya 
jalan rabat cor di desa Mancilan. 
Harapannya dapat mempermu-
dah mobilitas masyarakat seh-
ingga dapat meningkatkan kes-
ejahteraan masyarakat sekitar.

"Atas nama Pemerintah Ka-
bupaten Jombang, Saya mem-
berikan apresiasi dan peng-
hargaan setinggi-tingginya 
kepada semua pihak yang telah 
berkonstribusi demi kelancar-
an pembangunan jalan ini", tu-
tur Bupati Mundjidah Wahab.

Disampaikan Bupati Jom-
bang bahwa peresmian jalan 
ini merupakan bukti komitmen 
Pemerintah Kabupaten Jom-
bang, yakni sinergitas antara 
Eksekutif dan Legislatif sen-
antiasa peduli dan mempriori-
taskan pembangunan desa, uta-
manya infrastruktur jalan desa.

"Membangun Kabupaten 
Jombang serta meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat ada-
lah sebuah proses, sebuah up-
aya, dan sebuah ikhtiar yang 
berkesinambungan. Harapann-
ya jalan Rabat Cor ini mampu 
mempermudah akses lalu lintas 
dan mobilitas warga setem-
pat khususnya dalam rangka 
menumbuh kembangkan dan 
memperkuat perekonomiannya 
serta ekonomi daerah ke arah 
yang lebih baik", tandasnya.

Bupati Jombang pada kes-
empatan tersebut menjelaskan 
kepada para tokoh agama, tokoh 
masyarakat dan warga yang had-
ir  bahwa pembangunan jalan 
sudah ada kewenangan masing 
masing. Begitu juga untuk pen-
ebangan pohon dijalan juga ada 
kewenangan masing masing.

"Alhamdulillah jalan yang 
telah diusulkan oleh H. Saichu 
Anggota DPRD Jombang dari 
anggaran APBD senilai 500 
juta telah selesai dikerjakan, 
dan kini jauh lebih lebar. Semo-
ga dengan selesainya jalan ini 
memberikan manfaat dan baro-
kah bagi masyarakat", pung-
kas Bupati Mundjidah Wahab.

Peringatan Harkitnas, Gubernur Khofifah Ajak Masyarakat Jatim 
Semangat dan Optimis Hadapi Tantangan Global dan Digitalisasi

Bupati Mojokerto Senam dan Minum Tablet 
Tambah Darah Bersama Pelajar SMAN Trawas

Sambangi Ikawangi Sumut, Bupati Ipuk Ajak Bangun Daerah

Bupati Mundjidah Wahab 
Meresmikan Jalan Sepanjang 213 

Meter di Mancilan Mojoagung

Kab. Mojokerto, SMN 
- Bupati Mojokerto, Ikfina 
Fahmawati gencar mengampa-
nyekan 'Jumat CERIA'. 'Jumat 
CERIA' sendiri merupakan 
salah satu program Pemerintah 
Kabupaten Mojokerto dalam 
menangani stunting di wilayah 
kerjanya. Berbeda dengan bi-
asanya, salah satu langkah 
percepatan penanganan stunt-
ing ini menyasar perempuan 
remaja yang masih duduk 
di bangku Sekolah Menen-
gah Akhir (SMA) sederajat. 

Program 'Jumat CERIA' 
sendiri merupakan salah satu 
akronim, yakni Cantik, En-
ergik, Rajin, Inovatif, Aktif. 
Dalam program ini, Pemerintah 
Kabupaten Mojokerto menga-
jak seluruh remaja putri yang 
merupakan calon ibu untuk 
bersama-sama membiasakan 
minum tablet tambah darah. 

"Kenapa Jumat CERIA? Kita 
ambil hari Jumat untuk memu-
dahkan kita untuk mengingat, 
hari apa kita harus meminum 
tablet tambah darah," ungkap 
Bupati Ikfina saat mengampa-
nyekan 'Jumat CERIA' di SMA 
Negeri Trawas, Jumat (19/5). 

Tak jauh berbeda dengan 
apa yang disampaikan Bupa-
ti Ikfina saat sosialisasi terkait 
stunting seperti biasanya, Ikfi-
na menjelaskan, betapa pent-

Bupati Ikfina saat mengampanyekan 'Jumat CERIA' di SMA Negeri Trawas, Jumat (19/5).

Bupati Jombang Hj Mundjidah saat menandatangani prasasti 
peresmian Jalan Rabat Cor di Jalan WR Supratman, Dusun 

Bandaran, Desa Mancilan Kecamatan Mojoagung, pada Senin 
(15/5/2023)

Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani saat bertemu dengan Ikatan Keluarga Banyuwangi 
(Ikawangi) Sumatera Utara di Medan

Atim Riduwan Kades Man-
cilan, dalam sambutannya men-
yampaikan bahwa pembangunan 
jalan melalui Jasmas H. Saichu 
Anggota DPRD Jombang senilai 
500 juta rupiah telah selesai dan 
siap diresmikan. Adapun ben-
tuk bangunannya berupa jalan 
sepanjang 213 meter; Lebar 6 
meter, 60 cm, Ketebalan 20 Cm.  

"Alhamdulillah hasilnya 
sangat memuaskan. Semo-
ga keberadaan jalan ini dapat 
mendukung dan meningkat-
kan wisata religi yang ada 
dilingkungan makam Mbah 
Sayid Sulaiman juga wisata 
edukasi yang ada di desa Man-
cilan" tutur Atim Riduwan.

"Kami mohon dengan sangat 
dukungan Bupati Jombang agar 
pembangunan Desa  kami jauh 
lebih baik. Kami siap mewu-
judkan Gotong Royong mBa-
ngun Deso, Menuju Jombang 
Yang Berkarakter dan Berdaya 
Saing", pungkasnya.(kmf/kan)

Banyuwangi, SMN - Bupati 
Banyuwangi Ipuk Fiestiandani 
bertemu dengan Ikatan Keluarga 
Banyuwangi (Ikawangi) Sumat-
era Utara di Medan. Dalam kes-
empatan tersebut, Ipuk mengajak 
para perantau untuk turun berkon-
tribusi membangun kampung 

halamannya di Banyuwangi.
“Saya berharap kesuksesan 

di dunia perantauan ini, tularkan 
pula kepada sanak family dan 
kerabat di kampung halaman. 
Banyuwangi membutuhkan 
dukungan dari bapak/ibu seka-
lian,” ungkap Ipuk saat bertemu 

dengan anghota Ikawangi Sumut 
di Medan, Selasa (16/5/2023)

Saat ini, lanjut Ipuk, Banyu-
wangi membutuhkan kolaborasi 
banyak pihak dalam memba-
ngun daerah. Jika capaian di 
perantauan dipergunakan untuk 
investasi dan kegiatan bisnis 
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Kejuaraan Panjat Tebing

Olahraga Bersama untuk
Menjaga Kondisfitas Tetap Terjaga

knologi terkini, menurutnya, 
juga tidak boleh ditinggalkan 
dalam pengembangan prestasi 
olahraga. Karena, lanjutnya, 
hal itu mampu mendukung pro-
gram peningkatan kemampuan 
para atlet agar lebih cepat dan 
efisien. Dengan begitu, para 
atlet dapat mempersiapkan 
dini sejak dini dalam mengha-
dapi tantangan kompetisi dan 
menemukan calon-calon atlet 
berkualitas di masa depan.

“Kita ingin menjadi tuan 
rumah untuk semua cabor, den-
gan tujuan untuk menumbuh-
kan semangat adik-adik supaya 
teruji dan terlatih adrenalinnya. 
Terbiasa dalam kegiatan lom-
ba-lomba, apalagi panjat tebing 
ini termasuk olahraga yang 
cukup ekstrem, didukung den-
gan kondisi angin Proboling-
go yang berhembus kencang 
seperti sekarang ini. Sehingga 
melahirkan atlet-atlet berpresta-
si. Seperti salah satunya yang 
mendunia adalah atlet dari FPTI 
Kota Probolinggo Rindi Sufri-
yanto,” jelasnya.

Walikota Hadi, lantas me-
merintahkan KONI untuk 
menindaklanjuti untuk berkirim 
surat pada semua sekolah, agar 
dapat mengikutsertakan anak 
didiknya pada semua cabor, 
agar waktu luangnya tidak ter-
buang sia-sia ditengah gempu-
ran gadget dan zaman.

“Satu anak boleh mengikuti 
beberapa cabor sampek mene-
mukan passionnya,” tegasnya.

Ketua Pelaksana Harian 

FPTI Kota Probolinggo Iwan 
Rosyidi mengatakan Kejuaraan 
Panjat Tebing se Jawa Timur 
sirkuit dan selekcab FPTI di-
gelar untuk pelajar SD/MI se 
Kota Probolinggo sejak 14 Mei 
lalu, dengan peserta sebanyak 
128 orang.

Rinciannya, 67 pelajar SD/
MI dari 15 sekolah se Kota 
Probolinggo dan 61 atlet bi-
naan asal 10 kota/kab di Jawa 
Timur. Giat itu juga diikuti oleh 
atlet dari Puslatda Jatim, Sentra 
Pembibitan Olahraga Pelajar 
(SPOP) dan Pusat Latihan Pela-
jar Nasional (PLPN).

Ketua umum FPTI Kota 
Probolinggo Hendri Kurniawan 
menambahkan, melalui ajang 
ini diharapkan bibit-bibiit atlet 
ini terus bersemangat dalam 
berlatih, dan bisa membawa ha-
rum nama Kota Probolinggo di 
ajang bergengsi tingkat nasional 
bahkan internasional.

Pada kesempatan yang sama 
juga diserahkan piala bagi juara 
umum putra dan putri yang ber-
laga pada ajang Selekcab di-
maksud. Penyerahan itu diberi-
kan pada masing-masing kepala 
sekolah dari MI Muhamadiyah 
1, SDN Sukabumi 4 dan MI NU 
Hidayatul Ula Kota Proboling-
go, untuk kategori putra,dan 
kepala sekolah MI Muhamadi-
yah 1, MI Kahasri dan SDN 
Kedopok 2 untuk kategori juara 
umum putri.

Walikota Hadi juga menyer-
ahkan Tali carmantel kepada 
Presiden Juri FPTI. (ed)

Lumajang, SMN - Bupati 
Lumajang Thoriqul Haq berpe-
san kepada seluruh jajaran ASN 
di lingkungan Pemerintah Ka-
bupaten Lumajang dan TNI-Pol-
ri, untuk bersama-sama mem-
bangun sinergisitas, sekaligus 
menjaga wilayah agar kondusif 
menjelang tahun politik 2024 

mendatang.
"Untuk kita semua,harus 

memulai menjaga kondusifitas, 
menjaga keadaan yang sudah 
baik secara bersama-sama keti-
ka tahun politik, kita semua ini 
menjadi bagian dari penjaga sta-
bilitas," ungkap dia saat mem-
berikan arahan dalam kegiatan 

Wali Kota Probolinggo Bersama Kapolresta 
Launching Polisi RW

Jagong Santai Bareng Bawaslu Bahas Money Politik

Dinas Perhubungan Kabupaten Pasuruan
Anggarkan 1,1 M untuk Pemasangan PJU

Walikota Hadi Zainal Abidin saat membuka kejuaraan 
panjat tebing

Bupati dan TNI Polri olahraga bersama

Pelaksanaan Apel Launching Polisi RW di Halaman 
Pemkot Probolinggo

Foto bersama usai Jagong Santai mengenai money 
politics yang digelar oleh Bawaslu Kabupaten Lumajang, 

Jawa Timur, di Aby Hotel, Jumat (19/5/2023) siang

Lampu Penerangan Jalan Umum (PJU)

Zainal Abidin menengapresiasi 
atas inovasi Polres Probolinggo 
Kota itu. Menurutnya, hadirnya 
Polisi RW ini merupakan bukti 
atas konsistensi sinergi pemer-
intah dengan kepolisian dalam 
menjaga stabilitas keamanan 
masyarakat. “Sebagai bukti 
sinergitas antara pemerintah, 
aparat dan seluruh komponen 
masyarakat, tentunya ini menja-
di bagian dari kebersamaan kita 
dalam membangun stabilitas 
masyarakat yang kuat,” kata Wa-
likota Hadi.

Walikota Hadi juga berharap 
dalam pelaksanaannya Polisi 
RW dapat merangkul dan mem-
bangun interaksi positif dengan 
masyarakat. “Saya berharap ke-
hadiran polisi di tiap-tiap RW 
bisa membangun interaksi yang 
positif dengan masyarakat, mer-
angkul komunitas yang lebih ke-
cil dan mendengarkan apa yang 
menjadi persoalan yang tengah 
dihadapi masyarakat,” harapnya.

Walikota Hadi juga berjan-
ji dengan adanya Polisi RW ini 
,akan disediakan failitas yang 
dapat menunjang kinerjanya, 
“Saya akan berusaha untuk 
menyediakan fasilitas yang 
dibutuhkan tentunya sesuai ke-
mampuan dan secara bertahap," 
janjinya.

 Kapolresta Wadi Sa’bani 
mengatakan penugasan Polisi 

RW di Polres Probolinggo Kota 
akan menerapkan sistem lintas 
jabatan dan fungsi. “Polisi-polisi 
RW ini, dia tidak terbatas pang-
kat, ada yang pangkatnya pamen, 
di secara struktural di Polres itu 
sampai dengan kepala bagian 
bahkan kemarin pun konsepnya, 
saya pun bisa menjadi polisi RW,  
ada yang pangkatnya perwira 
pertama, ada yang pangkatnya 
brigadir, ada yang tua, ada yang 
muda, ada yang berseragam se-
cara strukturalnya ada yang poli-
si tidak berseragam,” tegasnya.

Kapolresta AKBP. Wadi, juga 
menjelaskan diwilayah hukum 
Polres Probolinggo kota akan di-
isi 1 polisi satu RW, "Ini adalah 
program untuk sedini mungkin 
menemukan permasalahan dan 
dapat menyelesaikan dari bawah, 
juga membantu tugas Babinkan-
tibmas yang sudah ada, ditingkat 
kelurahan, nantinya akan dikoor-
dinir oleh Babinkantibmas," 
jelasnya.

Kapolresta AKBP Wadi,juga 
menambahkan karena wilayah 
hukum Polresta banyak RW, 
maka ada yang merangkap Satu 
Polisi bisa membawahi 2 RW, 
“Harapan kita dengan adanya 
Polisi RW ini menambah ruang 
interaksi kepada masyarakat,ti-
dak ada atau sekat sekat dan bila 
ada permasalahan cepat dapat 
diselesaikan". (ed)

ya kadang saudaranya sendiri. 
Rekannya sendiri, calonnya 
sendiri. Makanya, money poli-
tics bisa dihilangkan meskipun 
sulit", tuturnya.

Di tempat yang sama, Hi-
mawan dari LBSI (Lumajang 
Bergerak Satu Indonesia), justru 
mengkritik Bawaslu dan KPU. 
Menurut dia, sebenarnya yang 
bertanggung jawab besar marak-
nya money politics kedua lem-
baga ini (Bawaslu dan KPU).

"Soal money politics jangan 
rakyat aja yang disalahkan, se-
mentara penyelenggara dan pen-
gawas pemilu tidak pernah dis-
alahkan. Kasihan rakyat. Coba 
Saya ingin tahu, mulai dulu dari 
pemilu ke pemilu mana ada tin-
dakan atas maraknya money 
politics? Padahal sudah ada pen-
gawas sampai di tingkat keca-
matan. Terus apa tugas mereka. 
Ada tugas panwascam, PPK?", 
tandasnya dengan mimik serius.

Oleh karena itu, dia meminta 
kepada Bawaslu dan KPU sam-
pai jajaran di tingkat kecamatan 
dan desa, untuk melakukan so-
sialisasi terkait pemilu dan ba-
hayanya money politics.

"Di desa itu kan banyak 
kelompok-kelompok pengajian, 
PKK, dan lainnya. Manfaatkan 
itu untuk sosialisasi. Dan yang 
terpenting lagi ayo mulai dari 
diri sendiri dulu agar melakukan 
perbaikan. Mulai yang terkecil 
yang bisa kita lakukan", pintan-

ya.
Atas berbagai masukan, sa-

ran dan kritikan dari audien, 
Yuyun menyampaikan terima 
kasih. Dia mengajak seluruh 
elemen masyarakat untuk ber-
sama-sama memerangi money 
politics.

"Ini tugas kita bersama agar 
pemilihan berlangsung aman, 
tingkat kehadiran pemilih lebih 
besar dari pemilu sebelumn-
ya, serta tidak ada money pol-
itics. Atau minimal praktek ini 
menurun drastis. Apalagi, un-
tuk bacaleg yang masuk di data 
KPU Lumajang ada 750 orang, 
sementara kursi yang tersedia 
hanya untuk 50 caleg jadi", pa-
parnya.

Amin Sobari, di akhir closing 
statementnya mengajak mas-
yarakat termasuk LSM, untuk 
tidak segan-segan melaporkan 
jika ada praktek money politics 
maupun praktek kurang baik 
dari penyelenggara pemilu dan 
pengawas pemilu.

"Pasti laporannya kita akan 
tindak lanjuti. Dan satu hal 
yang penting, kalau ada desa 
atau beberapa atau kelompok 
masyarakat yang bisa dijadikan 
pilot project untuk menolak 
money politics, sampaikan ke 
saya. Kita akan bentuk itu. Den-
gan catatan masyarakat di desa 
itu benar-benar berkomitmen 
menolak money politics", pung-
kasnya.(Tik)

Pasuruan, SMN - Dinas 
Perhubungan (Dishub) Kabu-
paten Pasuruan menggelontor-
kan anggaran sebesar 1,1 M un-
tuk benahi sejumlah Penerangan 
Jalan Umum (PJU) yang mati. 
Hal ini dilakukan dalam rangka 
pemeliharaan di 2023.

Kepala Dinas Perhubungan 
Kabupaten Pasuruan, Agus Hari 
Wibowo mengatakan, tahun ini 
diperkirakan ada sekitar 47 ribu 
titik PJU yang akan dilakukan 
pemeliharaan. Disamping itu 
juga, Dishub Kabupaten Pasuru-

an akan memasang sedikitnya 
538 titik lampu baru.

Lampu baru sebanyak 538 
titik akan dipasang ke 20 Keca-
matan yang ada di Kabupaten 
Pasuruan. Sementara itu, ada 4 
Kecamatan yang tidak dipasang 
PJU baru yakni Grati, Kraton, 
Pohjentrek, dan Winongan.

“Untuk pemeliharaan kami 
akan memaksimalkan suku 
cadang yang sudah ada terlebih 
dahulu. Sedangkan untuk pe-
masangan lampu PJU baru, se-
tiap titik akan menelan anggaran 

Probolinggo, SMN - Wali 
Kota Probolinggo Hadi Zain-
al Abidin bersama Kapolres 
Probolinggo Kota AKBP Wadi 
Sa’bani dan jajaran forkopimda, 
melaunching Polisi RW dalam 
acara apel yang digelar di hala-
man kantor wali kota Proboling-
go, (19/5).

Hadir dalam kegiatan terse-
but selain forkopimda juga Ket-
ua DPRD,Sekda kota, Kepala 
SKPD, Camat , Lurah, seluruh 
ketua RW dan juga para pejabat 
lainnya.

Dengan ditandai pemasangan 

ban lengan dan rompi kepada an-
ggota polresta maka mulai penu-
gasan kepada satu polisi di satu 
RW di wilayah hukum Polres 
Probolinggo Kota.

Polisi RW ini merupakan ba-
gian dari program Kapolri yang 
disampaikan oleh Kepala Badan 
Pemelihara Keamanan (Kabaha-
rkam) Polri Komjen Fadil Imran. 
Hadir sebagai strategi pendekat-
an kepolisian kepada masyarakat 
melalui identifikasi dan penyele-
saian masalah sosial sedini mun-
gkin.

 Wali Kota Probolinggo  Hadi 

Lumajang, SMN - Jagong 
Santai mengenai money politics 
yang digelar oleh Bawaslu Ka-
bupaten Lumajang, Jawa Timur, 
di Aby Hotel, Jumat (19/5/2023) 
siang, berlangsung gayeng dan 
suasana jadi hidup.

Hadir dalam acara tersebut 
dari kalangan LSM. Hadir juga 
perwakilan dari AKD (Asosia-
si Kepala Desa). Acara dimulai 
dengan seremonial sambutan 
dari Ketua Bawaslu Lumajang, 
H. Amin Sobari dan dari Ketua 
KPU Lumajang, Yuyun Bahari-
ta. Jagong Santai dengan tema 
"Sehatkah Main Uang Politik 
Uang"  menghadirkan Syamsu-
din Nabilah, salah seorang own-
er media online.

Beberapa peserta yang had-
ir, memberikan argumentasinya 
masing-masing sesuai dengan 
pengetahuan dan realita yang 
mereka lihat di lapangan terkait 
money politics.

Suhanto, Ketua AKD misaln-
ya. Dia menilai, praktek money 
politics ini sebenarnya bukan 
dari masyarakat, tapi dari para 
pejabat yang sudah menduduki 
jabatannya. Mulai dari pemili-
han presiden, gubernur, bupati, 
dewan hingga kepala desa.

"Untuk meraih kekuasaan, 
semua melakukan dengan uang. 
Itu fakta yang terjadi dan mas-
yarakat menerimanya. Parahn-
ya, ketika berhasil menduduki 
jabatannya mereka  menguta-
makan kepentingan pribadi. 
Memperkaya diri sendiri", 
ujarnya kemudian diuplause 
oleh peserta yang hadir.

Yang mengagetkan dan 
cukup kontroversial, Suhanto 
menegaskan agar praktek poli-
tik uang dibiarkan. Alasannya, 
masyarakat sekarang sudah mu-
lai memahami dan bisa memilah 
mana  calon yang bagus untuk 
dipilih.

"Nanti akan diketahui oleh 
masyarakat sendiri siapa sebe-
narnya yang bisa dipilih. Dari 
sekian calon yang menebar  

uang politik, pasti ada calon 
yang dianggap layak. Belum 
tentu yang menebar uang lebih 
banyak akan dipilih ketimbang 
yang memberikan sedikit uang", 
pungkasnya.

Sementara Ahmad Fuad Af-
dol, berpendapat bahwa money 
politics sebenarnya tidak hanya 
terjadi pada saat pencoblosan 
dimulai. Jauh sebelumnya hal 
itu sudah terjadi dan cukup sulit  
dicegah.

Maka satu hal yang perlu 
dilakukan mulai sekarang dan 
beberapa tahun ke depan adalah 
pendidikan politik sejak anak 
masih kecil, terutama masalah 
buruknya praktek money poli-
tics.

"Caranya memasukkan mua-
tan lokal soal money politics di 
dalam kurikulum sekolah. Ajak 
Dinas Pendidikan untuk men-
dukung gerakan anti money pol-
itics, anti korupsi ini", ujarnya.

Rohim, LSM yang bergelut 
di dunia pertambangan, men-
yampaikan, di Lumajang money 
politics sudah menjadi tradisi 
dan korbannya adalah rakyat. 
Oleh karena itu, mulai saat ini 
Bawaslu, KPU, LSM, serta ka-
langan masyarakat yang peduli 
kepada bangsa dan negara, men-
yamakan persepsi untuk mem-
berantas money politics.

"Kita hadir ini tidak mau ber-
debat soal money politics, tapi 
menyamakan persepsi bagaima-
na politik uang itu dilawan. 
Saya sepakat ayo perangi money 
politics!", ujarnya bersemangat.

Berbeda dengan Ali ridho, 
LSM yang bergerak di persoa-
lan lingkungan. Dia menuding 
bahwa money politics terjadi 
karena kegagalan Bawaslu RI, 
gagalnya sistem pasca reformasi 
1998 dan adanya perasaan ewuh 
pakewuh ketika pelaku praktek 
money politics tertangkap.

"Saya tidak bilang gagalnya 
Bawaslu Lumajang, ya. Saya 
bilang ewuh pakewuh karena 
ketika yang ditangkap pelakun-

Probolinggo, SMN - Wa-
likota Hadi Zainal Abidin se-
cara resmi membuka Kejuaraan 
Panjat Tebing Wali Kota 
Probolinggo Cup Tahun 2023, 
Rabu (17/5) siang, di GOR Ah-
mad Yani.

Wali Kota Habib Hadi dalam 
sambutannya tadi mengatakan, 
dengan mengikuti ajang ini 
adik-adik pelajar bisa terlibat di 
bidang olahraga yang tentunya 
juga akan membawa dampak 
positif terhadap masa depan-
nya, terasah keterampilannya, 
terarah dan terkontrol kegiatan-
nya. “Kegiatan positif ini harus 
disupport oleh pemkot dengan 
adanya kelengkapan sarana dan 
prasarana yang memadai juga 
semangat dari orang tua, pasti-
nya,” katanya.

Walikota Hadi juga menga-
takan akan dibangun area sport 
center di atas lahan asset Pem-
kot Probolinggo, di lokasi yang 
dijadikan venue acara siang tadi 
tersebut tembus ke kawasan Su-
royo. Harapannya hal itu bisa 
menjadikan kebanggaan anak-
anak muda di Kota Proboling-
go, sehingga tak segan untuk 
bergabung dengan cabor di 
bawah naungan KONI.

“(ke depan, kita bangun) 
Tempat olahraga terpadu di atas 
lahan asset area gor sini tembus 
suroyo. wahana sport tourism 
juga, dimana kolaborasi olahra-
ga dan pariwisata dapat menarik 
minat wisatawan untuk berkun-
jung ke Kota Probolinggo, 
dengan memanfaatkan potensi 
lahan seperti Pantai Permata, 
termasuk masukan adanya wall 
climbing di Alun-alun. Tentun-
ya potensi-potensi ini akan ber-
dampak pula pada meningkat-
nya perputaran roda ekonomi 
masyarakat,” terangnya.

Walikota Hadi juga menam-
bahkan, dalam rangka mening-
katkan prestasi olahraga, juga 
diperlukan perhatian terhadap 
sinergitas tata kelola pembinaan 
atlet oleh lembaga dan organi-
sasi cabang olahraga. Selain itu, 
giat ini juga bertujuan sebagai 
ajang persiapan menuju pra 
Porprov Jatim

Ilmu pengetahuan dan te-

Olaharga Tiga Pilar Kabupaten 
Lumajang, yang berlangsung 
di Alun-alun Lumajang, Jumat 
(19/5/2023).

Bupati Lumajang yang akr-
ab disapa Cak Thoriq juga me-
ngungkapkan, bahwa menjaga 
wilayah agar tetap aman dan 
kondusif di tahun politik mem-
butuhkan partisipasi aktif jaja-
ran ASN, TNI dan Polri.

"Akan melibatkan semua pi-
hak dan semua administrator di 
Pemkab Lumajang," terangnya.

Menurut Cak Thoriq, salah 
satu awal untuk menjaga 
wilayah tetap aman dan kondu-
sif adalah dengan menjaga kes-
ehatan melalui senam bersama. 
Oleh karena itu, dirinya juga 
berpesan agar jajaran tiga pilar 
juga memprioritaskan keseha-
tan.

"Kita olahraga bersama supaya 
menjaga kondisfitas itu tetap ter-
jaga, kita menjaga kesehatan ber-
sama-sama sebagai langkah awal 
kita," pungkasnya.( Tik)

kurang lebih Rp11 juta,” beber 
Agus.

Di satu sisi Agus menam-
bahkan, selama ini pihaknya 
juga mengalami kendala terkait 
pemasangan PJU. Sebab, lampu 
yang mati atau jalan yang gelap 
dan tidak ada PJU merupakan 
jalur Provinsi maupun Nasional.

“Banyak keluhan dari war-
ga, tapi kita juga tidak bisa ser-
ta merta melakukan perbaikan 
maupun pemasangan. Semuan-
ya harus sesuai prosedur yang 
sudah ada,” ungkapnya.

Dishub sendiri mengakui ban-
yak kondisi PJU yang sudah tua 
bahkan banyak juga yang sudah 
rusak karena termakan usia. Tak 
hanya itu lampu yang dipakai 
pada PJU masih konvensional, 
belum diganti dengan LED.

Agus juga berpesan kepada 
masyarakat jika mendapati lam-
pu jalan yang mati bisa men-
ghubungi Dishub Kabupaten 
Pasuruan.

“Setiap hari kami akan 
melakukan rekap keluhan mas-
yarakat, pada hari itu juga kami 
akan melakukan perbaikan,” tu-
tupnya. (Hs)
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Walikota Madiun Minta Agar UMKM 
Segera Sertifikasi Halal Produk

Daftarkan Bacaleg ke KPU, Parpol di 
Ngawi Tampil Unik

DPPTK Ngawi Gelar Operasi Pasar,
100 Kilogram Telur Ludes dalam 1 Jam

Hasil Uji Laboratorium Tim Labfor Polda Jatim,
Penyebab Kebakaran Malang Plaza Karena Arus Pendek

Madiun, SMN - Walikota 
Madiun, Jawa Timur, H. Maidi, 

terus berupaya agar UMKM 
naik kelas. Selain memberikan 

Ngawi, SMN -  Partai politik 
yang mendaftarkan bakal calon 
leguslatif (bacal3leg), tampil 
unik dan tak seperti biasa. 

Misalnya apa yang dipilih 
Partai Demokrasi Indonesia Per-
juangan. Pawai budaya menjadi 
tema yang diusung DPC PDI 

Perjuangan saat mendaftarkan 
bakal falon anggota legislatif 
(bacaleg) DPRD ke KPU, Kamis 
(11/5/2023). 

Sebanyak 45 bacaleg bersama 
pengurus partai berpakaian adat 
dan Ketua DPC PDIP Ngawi 
Dwi Rianto Jatmiko, beserta Ket-

Ngawi, SMN - Kenaikan har-
ga telur ayam sejak pertengahan 
Mei 2023, membuat komoditi 
yang satu ini jadi rebutan. 

Tak terkecuali di Ngawi, 
Jawa Timur. Ini juga tampak 
saat digelar Operasi Pasar Mu-
rah di Street Food, oleh Dinas 
Perdagangan, Peindustrian dan 
Tenaga Kerja Ngawi, Jumat 
(19/5/2023). Telur adalah ba-
rang yang langsung habis diser-
bu pembeli. 

Kristina Setyawati, Analis 
Perdagangan Ali Muda dari 
Bidang Tata Niaga DPPTK, 
menjelaskan operasi pasar pagi 
itu memasarkan beras, telur, 
gula, minyak, sayur, buah sam-
pai bumbu dapur. 

"Telur memang paling lekas 
habis. Kami bawa 100 kilogram 
dan sudah membatasi bahwa 
satu pembeli hanya bisa satu ki-

logram, tetap saja banyak yang 
tidak kebagian," ungkap Kristi-
na. 

Kristina menjelaskan, telur 
di pasar harganya Rp31 ribu per 
kilogram. Sementara saat opera-
si pasar hanya dibanderol Rp27 
ribu per kilogram. 

"Komoditas lain yang diser-
bu ya beras, kami dibantu Bulog 
yang membawa sekitar 1 ton," 
ujarnya. 

Saat gelaran operasi murah 
memang semua harga lebih mu-
rah dsri seribu rupiah sampai 
lima ribu rupiah. 

Wahyuni, ibu rumah tangga 
asal Karangasri Ngawi menga-
ku senang bisa mendapat telur, 
beras dan minyak lebih murah. 

"Soalnya di pasar-pasar su-
dah lebih mahal," katanya. 

Menurut Rokhimin, Kepa-
la Bidang Tata Niaga DPPTK 

Malang, SMN - Polresta 
Malang Kota menyampaikan 
hasil uji laboratorium ke-
bakaran Malang Plaza yang 
dilakukan oleh Tim Labfor 
Polda Jatim di halaman Depan 
Ballroom Sanika Satyawada 
Polresta Malang Kota pada se-
lasa (16/05/2023).

Dalam kesempatan itu Ka-
polresta Malang Kota Kombes 
Pol Budi Hermanto menyebut-
kan bahwa hasil dari uji lab-
oratorium terkait kebakaran 
Malang Plaza yang dilakukan 
oleh Tim Labfor Polda Jatim 
hasilnya adalah negatif.

“Dari hasil uji lab yang telah 
dilakukan tim labfor Polda Ja-
tim adalah negatif, kebakaran 
terjadi akibat arus pendek 
yang membuat kabel panas dan 
meleleh, kemudian menjalar ke 
bahan yang mudah terbakar,” 
ujarnya.

Kapolresta menjelaskan 

bahwa ada 3 barang bukti yang 
dilakukan uji lab antara lain 
abu,arang dan kabel. Setelah 
dilakukan uji arsenik di lab 
diketahui lokasi pertama keba-
karan.

“Uji lab menggunakan GC-
MS (Gas Chromatography–
Mass Spectrometry) merupa-
kan instrument gabungan dari 
alat GC dan MS yaitu metode 
analisis yang menggabungkan 
kromatografi gas dan spektro-
metri massa untuk mengiden-
tifikasi zat yang berbeda dari 
uji sampel. dan diketahui lo-
kasi pertama kebakaran ada 
di gedung bioskop 21 lantai 3 
Malang Plaza,” jelasnya.

Terkait tindak lanjut dari ha-
sil uji lab tersebut, Kapolresta 
menyebutkan tidak menutup 
adanya penyelidikan lebih lan-
jut dan akan bekerjasama den-
gan Pemkot Malang.

“Kita akan berkoordinasi 

Walikota Madiun H. Maidi memberikan sertifikat halal secara 
simbolis kepada para pedagang UMKM

Ketua DPC PDIP Ngawi, Dwi Rianto Jatmiko, melambaikan 
tangan saat naik delman ke KPU.

Spanduk yang terpasang di RW 08 Kelurahan Tlogomas Kota 
Malang

Operasi Pasar Murah yang digelar di DPPTK Ngawi, Jumat 
(19/5/2023).

Kapolresta Malang saat memberikan keterangan pada awak 
media

Peduli Lansia Pemdes Sambirejo bersama Bidan 
Desa Giatkan Posyandu Lansia (POSBINDU)

Pemdes Ngale Bangun Pavingisasi Jalan Desa

Tempat Prostitusi, Warga Tlogomas Tolak 
Keberadaan  RedDoorz dan Smart Hotel

Madiun, SMN - Pemerintah 
Desa Sambirejo Kecamatan Ji-
wan Kabupaten Madiun meng-
giatkan kegiatan posyandu lansia 
(POSBINDU) secara rutin tiap 
bulan sekali yang dibantu bidan 
desa dan kader Posyandu desa 
yang bertempat di halaman ru-
mah kepala desa Sambirejo rabu 
(17/5/2023).

Posyandu lansia (POSBIN-
DU) memiliki peran pentin untuk 
menjagga kualitas hidup lansia di 
masyarakat selain memberikan 
pelayanan kesehatan juga mem-
fasilitasi berbagai kegiatan non 
medis agar lansia memiliki wa-
dah untuk berkarya dan berke-
giatan.

Terkait kegiatan tersebut 
kepala desa Sambirejo Heru 
Purnomo SE mengatakan bahwa 
kegiatan posyandu lansia (POS-
BINDU) ini dilaksanakan secara 
rutin tiap bulan sekali adapun 
kegiatannya untuk lansia dian-
taranya senam lansia, pemerik-
saan kesehatan dan pemberian 
makanan tambahan (PMT).

“Posyandu lansia (POSBIN-
DU0 juga menyediakan layanan 
kesehatan dasar terutama yang 
bersifat preventif dan promotif 
untuk warga berusia lanjut se-
dangkan kegiatan non keseha-
tan diantaranya sepert kegiatan 
kerohanian, kegiatan ekonomi 
produktif seperti berjualan dan 
berkebun,” jelas Kades Sambire-
jo Heru Purnomo.

Untuk saat ini jumlah lan-
sia di desa kami ada 766 orang, 

Petugas Posyndu Lansia (POSBINDU) desa Sambirejo 
Kecamatan Jiwan Kabupaten Madiun saat kegiatan mem-
beri pelayanan kesehatan di halaman rumah kepala desa 

Sambirejo Heru Purnomo.

Pemdes dan TPK Desa Ngale saat bangun infrastruktur 
jalan desa dengan cara pavingisasi yang bertempat di RT 

09 RW 01 desa Ngale Kec. Pilangkenceng Kab.Madiun.

lapak berjualan, ia juga men-
dorong seluruh pelaku UMKM, 
khususnya makanan dan minu-
man agar tersertifikasi halal.

Hal tersebut disampaikan 
walikota dalam saat sosialisasi 
sertifikasi halal gratis (sehat) 
bagi industri kecil dan menen-
gah (IKM) dan penyerahan sert-
ifikasi halal oleh walikota, Rabu 
10 Mei 2023.

Walikota mengatakang 
UMKM harus segera melaku-
kan sertifikasi halal produk. Hal 
itu dilakukan agar produk bisa 
dipasarkan secara luas dan Kota 
Madiun menjadi kota dengan 
ekosistem halal.

“Saya ingin cepat, tidak usah 
dipersulit untuk halal butuhnya 
apa, pelatihan apa saya cukupi,” 
ucap H. Maidi.

Hal itu dilakukan agar 
produk UMKM, khususnya 
makanan dan minuman tidak 
hanya dikenal orang dalam kota, 
namun juga bisa dikenal oleh 
khalayak luas.

Apalagi, saat ini, lanjutnya, 
Kota Madiun menjadi jujugan 
orang luar kota untuk berwisata 
melihat ikon-ikon wisata baru 
dalam kota.

“Saya pesan kepada UMKM. 
Benahi diri sertifikasi dipenuhi,” 
pintanya. (Sy)

ua Bappilu Heru Kusnindar, naik 
delman menuju kantor KPU. 
Rombongan ini juga menggelar 
pertunjukkan seni reyog di depan 
KPU. 

"Hari ini 11 Mei, PDIP seluruh 
Indonesia serentak mendaftarkan 
bacaleg ke KPU. Di Ngawi sen-
gaja kita usung tema pawai bu-
daya agar benar-benar memiliki 
dampak positif bai masyarakat," 
ungkap Ketua DPC PDIP Ngawi, 
Dwi Rianto Jatmiko. 

DPC PDIP Ngawi menarg-
etkan merebut 23 dari 45 kursi 
di DPRD, di perhelatan Pemilu 
nanti. Angka ini berarti naik tiga 
kursi dari perolehan Pemilu 2019 
lalu. 

"Targetnya 23 orang anggo-
ta dewan, ini setara 52 persen 
kursi di DPRD yang kita ingin 
raih untuk  bisa diduduki," ujar 
Antok, sapaan akrab Dwi Rianto 
Jatmiko. 

Lain lagi yang dikenakan 
Partai Amanat Nasionalsata 
mengantarkan 41 berkas bacaleh 
ke KPU. Para pengurus PAN 

memilib berpeco dan sarungan 
ke KPU. 

"Kami harap ini akan menam-
bah berkah, apalagi kami 
mendaftar di hari Jumat," ungkap 
Supeno.  

PKS di Ngawi meminta ojek 
online mengantar pendaftaran 
bacaleg mereka ke KPU. 

Pendaftaran bacaleg ke KPU 
sendiri berlangsung 1-14 Mei 
2023. Usai pendaftaran bacaleg 
DPC PDIP Ngawi, KPU juga 
menerima kedatangan rombon-
gan Partai Nasdem.

Ketua DPC Nasdem Ngawi 
Hari Cahyono dan Sekretaris 
Joko Iswanto, datang beserta be-
berapa pengurus dan bacalegnya. 
Mereka disambut sekretaris KPU 
Ngawi Budi Rahayu. 

Ketua KPU Ngawi, Prima 
Aquiena Sulistyanti, menyatakan 
PDIP dan Partai Nasdem adalah 
dua pendaftar pertama. 

"Masih ada waktu sampai 14 
Mei untuk partai-partai mendaft-
arkan bacaleg mereka," ujar Pri-
ma. (ari)

Ngawi menyatakan, operasi 
pasar akan terus dilakukan den-
gan melihat situasi dan kondisi 
masyarakat. 

"Ini untuk menjaga kestabi-
lan harga fi masyarakat," pung-
kasnya. (ari)

dengan Pemkot Malang, ter-
kait kelayakan gedung dan per-
awatan gedung termasuk insta-
lasi. Kapan terakhir dilakukan 
maintanace,” ujar Buher sapaan 
akrabnya.

Hingga saat ini sudah dilaku-
kan pemeriksaan terhadap 9 
orang saksi terkait kebakaran di 
Malang Plaza.

“Ada 9 orang saksi yang 

sudah diperiksa antara lain se-
curity,teknisi listrik dan air, 
serta direktur Malang Plaza,” 
tutupnya.

Seperti yang sudah diketa-
hui sebelummya bahwa pusat 
perbelanjaan tertua di Kota 
Malang yakni Malang Plaza 
dilalap si jago merah pada se-
lasa dinihari (02/05/2023) lalu. 
(Henny)

adapun yang secara rutin mengi-
kuti kegiatan tersebut baru ada 
167 orang yang setiap bulannya 
mengikti kegiatan tersebut.

“Deangan adanya posyandu 
lansia (POSBINDU) kualitas 
hidup lansia di desa kami dihara-
pkan bisa meningkat dan lansia 
pun bisa hidup lebih sehat, tenag 
dan bahagia,” harap Kades Sam-
birejo Heru Purnomo.

Dalam kesempatan ini Agus 
salah satu warga juga lansia yang 
ikut serta dalam kegiatan posyan-
du lansia (POSBINDU) menga-
takan bahwa dirnya merasa sen-
ang karena adanya perhatian dan 
pelayanan kesehatan bagi lansia 
di desanya.

“Harapannya untuk kegiatan 
semacam ini harus tetap berjalan 

terus agar para lansia di desa 
kami bisa terjaga kesehatannya 
selain itu bisa menambah semna-
gat hidup kami bagi para lansia 
dan juga bisa mengetahui sejak 
dini tentang penyakir yang dider-
itanya” harap Agus.

Adapun tahapan di kegiatan 
posyandu lansia (POSBINDU) 
tersebur diantaranya pertama 
pendaftaran, kedua pengukuran 
tinggi badan, berat badan ter-
us dilanjtkan pengecekan tensi 
(tekanan darah) dan test gula dar-
ah. Hal in sangat baik bagi lansia 
untuk pengecekan kesehatannya.

Masyarakat desa Sambire-
jo merasa senang dan bangga 
dengan adanya posyandu lansia 
(POSBINDU) di desanya terse-
but. (Sy)

Madiun, SMN - Pemerintah 
Desa (Pemdes) Ngale Kecamtan 
Pilangkenceng kabupaten Ma-
diun membangun infrastruktur 
jalan desa dengan cara pavingisa-
si jalan guna untuk memperlancar 
arus lalu lintas dan mobilisasi 
desa di RT 09 RW 01 dari dama 
desa (DD) tahun 2023 Senin 
(15/5/2023).

Prpgram pembangunan infra-
struktur pavingisasi jalan desa 
tersebut merupakan program pri-
oritas desa Ngale yang tertuang 
dalam APBDes 2023 yang sudah 
menjadi kesepakatan bersama di 
musrenbang Desa Ngale.

Kepala Desa Ngale Lilik In-
darto Gunawan (Mbah Lilik) 

mengatakan bahwa sesuai hasil 
musrenbangdes Ngale diputuskan 
bahwa pembangunan jala desa 
akan menggunakan batu paving. 
Jalan desa tersebut salah satunya 
yang berlokasi di desa Ngale RT 
09 RW 01 dengan panjang jalan 
169 meter, lebar 4 meter dan tebal 
6 cm yang diambil dari dana desa 
(DD) tahun 2023 sebesar 163 juta 
rupiah.

Kades Ngale Lilik berpesan 
kepada warganya agar pemban-
gunan infrastruktur jalan dengan 
pavingisasi ini berjalan dengan 
lancar dan bisa terawat dengan 
baik maka semua warga dan 
semua pihak untuk ikut serta 
menjaganya.

usai terjadi insiden seorang wanita 
mengejar tamu hotel pada Selasa 
(9/5/2023). Karena diduga, tidak 
dapat membayar jasa prostitusi.

Dari insiden itu, warga men-
gadu ke perangkat kelurahan dan 
dilakukan mediasi bersama pen-
gelola penginapan tersebut.

"Ketika itu, pihak penginapan 
bersedia untuk berhenti beroper-
asi. Namun pada kenyataannya, 
dua tempat penginapan itu tetap 
masih beroperasi," tambahnya.

Ibnu juga menambahkan war-
ga setempat hendak melakukan 
aksi demo. Namun pada akhirn-
ya, demo itu urung dilakukan dan 
warga memasang spanduk peno-
lakan tersebut.

"Sebenarnya, warga maun-

ya demo, tetapi kami menunggu 
keputusan dulu. Akhirnya, kami 
memasang spanduk supaya ada 
perhatian bahwa kami ini be-
nar-benar serius," bebernya. 

Sementara itu di tempat ber-
beda, Kepala Satpol PP Kota 
Malang, Heru Mulyono, saat di 
komfirmasi tentang hal tersebut, 
memang pihaknya mengaku telah 
mendengar keluhan dan tuntutan 
warga tersebut.

"Akan dilakukan pertemuan 
gelar permasalahan yang meng-
hadirkan lintas perangkat daerah 
dan pemangku wilayah. Ren-
cananya, pertemuan tersebut akan 
dilakukan dalam minggu ini," 
pungkasnya. (Henny)

“Sekali lagi saya berharap agar 
masyarakat warga desa Ngale 
bisa ikut serta menjaga dan mer-
awatnya jalan ini agar manfaatnya 
bisa dirasakan secara maksimal 
dan bertahan lama” harapnya.

Ketua TPK desa Ngale Sujoko 
mengatakan bahwa dalam penger-
jaan infrastruktur pavingisasi 
jalan desa dalam pengerjaannya 
dikerjakan oleh warga desa Ngale 
dengan tujuan untuk mengurangi 
pengangguran dan menambah 
dan meningkatkan perekonomian 
warga desa Ngale agar lebih baik.

“Untuk itulah kami dalam 
pembangunannya melibatkan 
masyarakat desa Ngale karena su-
dag menjadi program desa Ngale 
untuk aktifitas yang berupa fisik-
kami selalu mengajak masyarakat 
untuk berperan serta dalam pem-
bangunan desanya,” jelas Ketua 
TPK.

“Pelaksanaan pengerjaan 
pavingisasi jalan desa di RT 09 
RW 01 ini dianggarkan dari dana 
desa (DD) tahun 2023 sebesar 
163 juta rupiah dengan panjang 
169 meter lebar 4 meter dan tebal 
6 cm dikerjakan secara swakelo-
la oleh masyarakat desa Ngale,” 
pungkasnya. (Sy)

Malang, SMN - Beberapa 
spanduk penolakan praktik pros-
titusi terpasang di beberapa titik 
RW 8 Kelurahan Tlogomas Keca-
matan Lowokwaru, Kota Malang.

Spanduk itu dipasang warga 
sebagai bentuk protes terhadap 
dua penginapan di wilayah terse-
but yang diduga telah menjadi 
tempat praktik prostitusi. 

Terdapat 7 spanduk penolakan 
yang terpasang. 

Saat ditemui, Ibnu Syamsul 
Huda, salah satu warga mem-
benarkan  pemasangan spanduk 
tersebut dilakukan oleh warga 
setempat.

Awalnya ada 5 spanduk yang 
dipasang pada Jum'at (12/5/2023) 
dan sampe sekarang total sudah 5 
spanduk yang terpasang.

Dia menjelaskan, pemasangan 
spanduk itu merupakan protes 
warga yang merasa terganggu 
atas adanya dugaan praktik prosti-
tusi di penginapan RedDoorz dan 
Smart Hotel Tlogomas.

"Sebetulnya, kami sudah tahu 
bahwa kegiatan prostitusi itu 
sudah lama. Karena, banyak ce-
wek-cewek berkeliaran dengan 
pakaian minim hampir 24 jam di 
situ,” jelasnya. 

Dugaan itu semakin menguat, 
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Tilang Manual Diterapkan, 
Pengendara Motor 
di Samarinda Panik

Samarinda, SMN - Seban-
yak 27 unit kendaraan roda dua, 
terjaring tilang manual dalam 
razia yang dilakukan oleh petu-
gas Satlantas Polresta Samarin-
da, Kalimantan Timur, Kamis 
(18/5/2023).

Mereka yang terjaring tilang 
manual itu, disebabkan akibat 
nekat melintasi jalur mobil di 
jembatan Mahakam 4 Samarin-
da, Kalimantan Timur.

Sejumlah personel dari Sat-
lantas Polresta Samarinda, 
berupaya menertibkan para 
pelanggar aturan lalu lintas di 
kawasan Jembatan Mahakam 4 
Samarinda, dengan rutin meng-
gelar razia.

Wakasatlantas Polresta Sa-
marinda, AKP Yasir menga-
takan razia itu merupakan yang 
keempat kalinya dilakukan oleh 
Polresta Samarinda dalam kurun 
waktu dua pekan terakhir.

Namun, tampaknya masih 
banyak para pengendara roda 
dua, yang tetap nekat melinta-
si jalur kendaraan roda empat, 
meski sudah kerap kali ditertib-
kan.

“Kami pada saat ini melak-
sanakan penegakan hukum bagi 
pengendara R2 yang melintasi 
jalur R4, sudah kita laksanakan 
ke 4 kali ini, namun demikian 
masih ada saja kendaraan R2 
yang melintas di jalur R4,” kata 

Puluhan pengendara sepeda motor terjaring tilang manual di 
Jembatan Mahakam 4, Samarinda, Kalimantan Timur, Kamis, 18 Mei 

2023

Yasir.
Yasir menegaskan, seluruh 

pelanggar yang terjaring razia 
itu, akan mendapatkan sanksi 
berupa tilang manual di tempat.

Pasalnya, saat ini Polresta 
Samarinda telah memberlaku-
kan kembali tilang manual, seh-
ingga sudah tidak ada lagi tegu-
ran bagi para pelanggar, namun 
akan langsung mendapatkan 
sanksi berupa tilang manual di 
tempat.

“Jadi semua pelanggar kita 
tilang di tempat, kalau dulu ma-
sih ada teguran, namun demiki-
an sekarang sudah tidak ada 
lagi, jadi semua yang terjaring 
kita lakukan tilang di tempat,” 
tegasnya.

Sejumlah pengendara roda 
yang terjaring dalam razia itu 
pun mengaku tak mengetahui 
jika tilang manual telah kembali 
diberlakukan.

Selain itu, sejumlah penge-
dara roda dua juga mengaku be-
lum mengetahui aturan larangan 
melintasi jalur roda empat di 
Jembatan Mahakam 4 Samarin-
da.

“Enggak tahu saya pak, kare-
na baru kali ini saya melintasi 
jalan ini. Saya juga memang 
tidak tahu kalau ada larangan 
melintasi jalur roda empat pak,” 
kata Gazali, salah satu pen-
gendara roda dua yang terjaring 
razia. (bs)

Pemkab Aceh Besar Serap 
Aspirasi Nelayan Tekan 

Angka Kemiskinan

Pj Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto bersama Ketua DPRK Aceh Besar Iskandar Ali dan 
Anggota DPRK Yusran Yunus meninjau TPI didampingi panglima Laot serta para nelayan di TPI 

Lam Teungoh, Kecamatan Peukan Bada

Banda Aceh, SMN - Pemer-
intah Kabupaten Aceh Besar 
bertekad untuk menekan angka 
kemiskinan dan meningkatkan 
kesejahteraan para nelayan di 
daerah itu salah satunya men-
dengar dan melihat langsung 
kondisi di lapangan

“Kehadiran di tengah-tengah 
masyarakat nelayan khususnya 
dengan melihat berbagai sarana 
pendukung seperti muara sungai 
dan menampung aspirasi mer-
upakan bagian dari upaya pen-
gentasan kemiskinan,” kata Pj 
Bupati Aceh Besar Muhammad 
Iswanto di Aceh Besar, Sabtu.

Ia menjelaskan dirinya bersa-
ma dengan Ketua DPRK Iskan-
dar Ali telah melakukan silatur-
rahmi dan mendengar langsung 
kendala yang disampaikan para 
nelayan Lam Tengoh Keca-
matan Peukan Bada.

“Kita akan memetakan per-

masalahan yang dihadapi para 
nelayan dan akan mengambil 
langkah yang tepat untuk men-
gatasi permasalahan yang di-
hadapi para nelayan sehingga 
mereka dapat mencari rezeki 
dengan mudah tanpa ham-
batan,” katanya.

Ia mengatakan persoalan ke-
miskinan ekstrim akibat inflasi 
masih menjadi tugas besar bagi 
dirinya sebagai Pj Bupati Aceh 
Besar.

“Kita terus berupaya untuk 
mengatasi kemiskinan dengan 
melakukan lobi-lobi di tingkat 
Pemerintah Pusat agar ban-
yak program yang menyentuh 
langsung ke masyarakat khusus-
nya dapat bergulir di Aceh Be-
sar,” katanya.

Ia menambahkan pihaknya 
akan memberikan perhatian ke-
pada nelayan di kawasan Peu-
kan Bada dalam upaya mening-

katkan produksi yang akhirnya 
akan berdampak pada tingkat 
kesejahteraan.

Panglima Laot Gampong 
Lam Teungoh Afrizal berharap 
Pemerintah Aceh Besar untuk 
dapat melakukan pengerukan 
muara sungai yang dangkal 
karena apabila air surut mereka 
tidak bisa melaut.

“Kendala kami selama ini 
adalah minta sungai dangkal, di 
mana saat air surut boat dari laut 
tidak dapat bersandar dan dari 
TPI tidak dapat melaut,” kata 
Panglima Laut.

Pihaknya menyampaikan 
terima kasih atas kehadiran Pj 
Bupati dan Ketua DPRK, dima-
na dengan hadirnya pemerintah 
dapat mengatasi kendala terse-
but sehingga boat yang masuk 
ke TPI dalam kondisi air laut 
pasang surut dapat berjalan den-
gan lancar. (ant)

Wakil Bupati Asahan Hadiri Pelantikan 
Pengurus Perbakin Kota Pematang 
Siantar dan Kabupaten Simalungun

Pelantikan Pengurus Perbakin Kota Pematang Siantar 
dan Kabupaten Simalungun Periode 2023-2027

organisasi serta menyusun pro-
gram kerja dalam rangka me-
majukan organisasi yang ada di 
daerahnya masing masing. 

“Saya berharap kepengu-
rusan Perbakin proaktif dalam 
menjaring dan membina atlit 
menembak, tentunya dengan 
harapan agar memberikan kon-
stribusi bagi kemajuan dan 
prestasi atlit menembak khusus-
nya di Sumatera Utara”, pung-
kasnya.

Sementara itu Wakil Bupati 
Asahan Taufik Zainal Abidin, 
pasca ikuti rangkaian pelanti-
kan, juga mengucapkan selamat 
kepada pengurus Perbakin 
yang baru dilantik. Lebih lanjut 
Wabup menyampaikan harapan 
kepada pengurus Perbakin agar 
dalam menjalankan roda organi-
sasi untuk selalu mengedepank-
an profesionalisme dan seman-
gat olahraga.

“Selamat menjalankan roda 
kepengurusan, jaga amanah 
dan semakin kreatif dan ino-
vatif dalam memberikan tero-
bosan-terobosan yang unik se-
hingga gaungnya “senapan” di 
Kota Pematang Siantar dan Ka-

bupaten Simalungun serta Per-
bakin se- Sumatera Utara akan 
semakin bergema dan menarik 
perhatian masyarakat banyak. 
Hal itu juga diharapkan menjadi 
semangat baru bagi masyarakat 
untuk menambah pos-pos kege-
maran atau hobi yang bernuansa 
positif”, tandas Wabup.

Usai acara Pelantikan Pang-
dam I/BB, Danrem 022/PT 
beserta rombongan menuju 
lapangan tembak Makorem 022/
PT untuk melaksanakan Lom-
ba menembak. Danrem 022/PT 
menjelaskan Lomba menembak 
ini dilaksanakan untuk memper-
erat jalinan silaturrahmi antar 
Bupati/Walikota beserta unsur 
Forkopimda beserta stakeholder 
di Wilayah Pantai Timur Suma-
tera Utara. 

“Lomba menembak ini dilak-
sanakan bukan semata mata 
untuk mencari siapa juara, tapi 
juga untuk meningkatkan siner-
gi antar Makorem, Bupati/Wa-
likota, Forkopimda dan Steak-
hokder yang ada di Wilayah 
Pantai Timur Sumatera Utara 
melalui silaturahmi”, tegas Dan-
rem. (IN)

Asahan, SMN - Wakil Bupa-
ti Asahan Taufik Zainal Abidin, 
hadiri Pelantikan Pengurus 
Perbakin Kota Pematang Sian-
tar dan Kabupaten Simalungun 
Periode 2023-2027 bertempat 
di Aula Makorem 022/PT, Sabtu 
(13/05/2023).

Pangdam I Bukit Barisan 
Mayjen TNI Achmad Daniel 
Chardin yang juga merupakan 
Ketua Umum Pengprov Per-
bakin Sumatera Utara melantik 
langsung kepengurusan Per-
bakin di 2 Kab/Kota tersebit. 
Turut hadir Danrem 022/PT, 
Forkopimda Kab. Asahan, Bu-
pati Simalungun dan Unsur 
Forkopimda, Bupati Labusel, 

Walikota Pematang Siantar dan 
unsur Forkopimda, Walikota 
Tanjung Balai, Sekdakab Labu-
ra, Pengurus Perbakin se Sumut 
dan undangan lainnya.

Ketua Umum Pengprov Per-
bakin Sumatera Utara Mayjend 
TNI Achmad Daniel Chardin 
dalam sambutannya mengucap-
kan selamat kepada pengurus 
yang baru di lantik dan berharap 
untuk segera menindaklanjuti 
program kerja sesuai dengan 
agenda yang telah dijadwalkan. 

Dirinya juga menekankan 
kepada Pengurus Perbakin yang 
baru dilantik dan semua pen-
gurus se- Sumatera Utara agar 
secara aktif menjalankan roda 

Hadiri Puncak HUT Ke- 43 Dekranas, 
Ini Harapan Ketua Dekranasda Asahan

Acara puncak HUT ke-43 Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) 
yang dilaksanakan di Kota Medan

dalam pameran Expo Dekranas 
ke-43.

Dalam momen tersebut, 
Ketua Umum Dekranas Wury 
Ma’ruf Amin menyampaikan, 
Dekranas telah melakukan berb-
agai upaya dalam mewujudkan 
visinya di Indonesia.

“Dalam 43 tahun perjalanan-
nya, Dekranas telah melakukan 
berbagai macam upaya dalam 
mengangkat potensi kerajinan 
nasional. Hal tersebut merupa-
kan salah satu upaya mewujud-
kan visinya sebagai lembaga 
yang handal dalam mendukung 
kemandirian ekonomi Indonesia 
sejak berdiri pada 3 Maret 1980 
silam,” jelas Wury.

Lebih lanjut Wury menjelas-

kan, Dekranas terus berdedika-
si dalam menghimpun pecinta 
dan peminat seni tanah air un-
tuk senantiasa memayungi dan 
mengembangkan produk kera-
jinan.

“Kita berharap di usia yang 
ke-43 Dekranas semakin pro-
duktif, dalam meningkatkan 
peran dan pengabdian untuk 
para perajin, masyarakat mau-
pun bangsa dan negara Indone-
sia,” pungkas Wury.

Ditempat yang sama, pasca 
mengikuti rangkaian kegiatan 
Ketua Dekranasda Asahan, Tit-
iek Sugiharti Surya berharap 
melalui momentum ulang tahun 
Dekranas ini, seluruh produk 
budaya Indonesia dan secara 

Asahan, SMN - Dengan 
Balutan Tenun Asahan, Ket-
ua Dewan Kerajinan Nasional 
Daerah (Dekranasda) Kabu-
paten Asahan, Titiek Sugiharti 
Surya tampil memukau saat 
menghadiri acara puncak HUT 
ke-43 Dewan Kerajinan Nasion-
al (Dekranas) yang dilaksanakan 
di Kota Medan, Provinsi Suma-
tera Utara, Selasa (16/5/2023). 

Berlokasi di Ballroom San-
tika Dyandra Hotel, kegiatan 
tersebut dihadiri lebih dari 1400 
undangan termasuk para pelaku 
UMKM se-Indonesia.

Mengusung tema “Wirau-
saha Baru Tercipta, Perajin 
Berjaya”, acara HUT Dekranas 
dihadiri oleh Ibu Negara Iriana 
Joko Widodo selaku Pembina 
Dekranas dan Ibu Wapres RI 
Wury Ma’ruf Amin selaku Ket-
ua Umum Dekranas. Hadir juga 
para pengurus Dekranas atau 
para Istri Menteri Kabinet Indo-
nesia Maju, Ketua dan Pengurus 
Dekranasda Provinsi dan Kab/
Kota seluruh Indonesia.

Berbagai rangkaian kegiatan 
turut mewarnai perayaan HUT 
Dekranas, mulai dari pelatihan 
Dekranas, pelatihan tenun dan 
kriya serta pameran Dekranasda 
seluruh Indonesia yang dikemas 

khusus Kabupaten Asahan dapat 
dipromosikan dan diperkenal-
kan ke tingkat nasional maupun 
internasional.

“Saya berharap, melalui 
momentum kegiatan ini, dapat 
membangkitkan semangat dan 
optimisme semua UMKM di 
Asahan untuk terus berkarya dan 
menghasilkan produk-produk 
kearifan lokal yang berkualitas 
dan tidak kalah saing dengan 
daerah lain di Indonesia bahkan 
dikenal luas hingga dunia inter-
nasional,” ujar Titiek.

Dirinya juga berharap agar 
Dekranasda Asahan benar-be-
nar menjadi organisasi yang 
berfungsi sebagai wadah pem-
binaan serta fasilitator bagi 
UMKM yang ada di Kabupaten 
Asahan dalam mengembang-
kan Potensi daerah khususnya 
dibidang kerajinan.

“Selamat HUT Ke- 43 Dekra-
nas, semoga pelaku usaha kera-
jinan di Kabupaten Asahan se-
makin maju dan berkembang,” 
pungkas Titiek yang dalam ke-
sempatan tersebut didampingi 
oleh Wakil Ketua Dekranasda 
Yusnila Indriati Taufik, Sek-
retaris Dekranasda dan Ketua 
Pokja Dekranasda Kab. Asahan. 
(IN)

Bupati Karimun Sebut STQH Kepri Beri Dampak Positif 
bagi Ekonomi Masyarakat

Seleksi Tilawatil Qur’an dan Hadits (STQH) ke X Tingkat 
Provinsi Kepulauan Riau (Kepri) tahun 2023

Bupati mencontohkan seper-
ti porter, sopir taksi, ojek yang 
mengalami peningkatan peng-
hasilan sejak rombongan para 
kafilah tiap kabupaten dan kota, 
tamu undangan dan wisatawan 
yang tiba di Pelabuhan Tanjung 
Balai Karimun. 

“Dari sisi pelabuhan saja, 
pendapatan para porter mengala-
mi peningkatan karena banyak-
nya mulai dari rombongan para 
kafilah, tamu undangan sampai 
wisatawan yang sengaja datang 
ingin menyaksikan STQH Kepri 
ini membutuhkkan jasa angkutan 
barang. Begitu juga sopir taksi 
dan ojek,” terang Bupati. 

Kemudian, Bupati menyam-
paikan bahwa dampak positif 
lainnya dari pelaksanaan STQH 
ke-X juga dirasakan oleh pelaku 
usaha perhotelan. “Pihak perho-
telan menyampaikan okupansi 
mereka mengalami peningkatan, 
banyak hotel yang kamarnya 
sudah penuh bahkan sudah di-
booking sebelum pelaksanaan 
STQH,” katanya. 

Terakhir, Bupati menyam-
paikan dampak positif lainn-
ya juga dirasakan oleh pelaku 
UMKM yang berjualan saat 
acara pembukaan STQH Provin-
si Kepulauan Riau di Coastal 
Area Karimun “Bisa kita lihat 
banyak pelaku UMKM yang 
berjualan disekitar lokasi acara 
pembukaan, ribuan masyarakat 

yang hadir tentunya memberi-
kan dampak positif bagi mereka. 
Penjualan mereka laris bahkan 
dua kali lipat dari biasanya,” ujar 
Bupati. 

Sambungnya, Bupati menga-
ku bersyukur setiap pelaksanaan 
event-event besar memberikan 
dampak positif bagi masyarakat 
Kabupaten Karimun. “Adanya 
event-event besar memberi-
kan dampak positif bagi pelaku 
ekonomi di Karimun, inilah yang 
saya harapkan dan saya syukuri 
untuk mendorong ekonomi mas-
yarakat. Khususnya setelah ter-
puruknya ekonomi masyarakat 
akibat pandemi Covid-19,” ung-
kap Bupati. 

Lebih lanjut, Bupati Aunur 
Rafiq mengajak seluruh mas-
yarakat Karimun untuk bersa-
ma-sama meramaikan dan ikut 
menyukseskan pelaksanaan 
STQH ke-X Provinsi Kepri. Bu-
pati juga mengajak masyarakat 
untuk memberikan semangat dan 
mendoakan para kafilah Kabu-
paten Karimun. 

“Mari bersama-sama kita 
menyukseskan Karimun sebagai 
tuan rumah STQH Kepri 2023, 
tidak lupa mari kita doakan para 
kafilah semoga berhasil meraih 
prestasi di tiap cabang perlom-
baan. Doa dan semangat dari 
masyarakat tentu menjadi pen-
dorong bagi para kafilah,” pung-
kasnya. (tbl)

Karimun, SMN - Selek-
si Tilawatil Qur’an dan Hadits 
(STQH) ke X Tingkat Provinsi 
Kepulauan Riau (Kepri) tahun 
2023 di Kabupaten Karimun re-
smi dibuka. 

Dibukanya STQH ke-X 
ditandai dengan pemukulan be-
dug oleh Gubernur Kepri Ansar 
Ahmad yang didampingi oleh 
Wakil Gubernur Kepri Marlin 
Agustina dan Bupati Karimun 
Aunur Rafiq di Astaka Utama 
Coastal Area Karimun, Selasa 
(9/5/2023) malam. 

STQH tahun ini mengusung 
tema “Dengan STQH X Provin-
si Kepulauan Riau Tahun 2023, 
Mari Wujudkan Hidup Penuh 
Makna dengan Memahami 
dan Mengamalkan Kandungan 
Al-Quran”. 

STQH dilaksanakan mu-

lai tanggal 9 sampai 14 Mei 
2023 dengan 4 cabang yang di-
lombakan dengan 10 golongan 
yang diikuti oleh 117 peserta 
dari seluruh Kabupaten dan Kota 
yang ada di Provinsi Kepri.  

Bupati Karimun Aunur Rafiq 
dalam sambutannya mengucap-
kan terima kasih atas digelarnya 
STQH ke-X Provinsi Kepulauan 
Riau di Kabupaten Karimun. 

“Terima kasih kepada Bapak 
Gubernur dan Ibu Wakil Guber-
nur, Kabupaten Karimun sebagai 
tuan rumah siap menyukseskan 
STQH ke-V Provinsi Kepulauan 
Riau,” kata Bupati. 

Bupati menyampaikan bahwa 
digelarnya STQH ini memberi 
multiplier effect economy atau 
juga memberikan dampak positif 
terhadap perekonomian Kabu-
paten Karimun. 
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Jepara, SMN – AKBP Wahyu 
Nugroho Setyawan, yang baru 
menjabat sebagai Kapolres Jepara 
menggantikan AKBP Warsono, 
melakukan kunjungan silaturah-
mi ke Markas Kodim 0719/Jepa-
ra, Selasa (09/05/2023).

Kehadiran Kapolres bersa-
ma Wakapolres Jepara Kompol 
Berry, beserta Pejabat Utama 

langsung disambut oleh Dandim 
0719/Jepara Letkol Inf. Mokha-
mad Husnur Rofiq.

Dalam kesempatan itu, Dan-
dim 0719/Jepara mengucapkan 
selamat datang dan menyambut 
baik atas kedatangan Kapolres 
Jepara beserta rombongan.

Lebih lanjut beliau menga-
takan soliditas dan sinergitas TNI 

Kunjungan Kapolres Jepara 
di Makodim 0719/Jepara 

Disambut Baik oleh Dandim

Kapolres Jepara AKBP Wahyu Nugroho Setyawan dan Dandim 
0719/Jepara Letkol Inf. Mokhamad Husnur Rofiq, saat keduanya 

bertemu saling bersilahturahmi

TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Wujud 
Sinergitas TNI, Polri, Pemerintah, dan Masyarakat
Jepara, SMN – Penjabat 

Bupati Jepara Edy Supriyanta 
membuka kegiatan TNI Ma-
nunggal Membangun Desa 
(TMMD) Sengkuyung Tahap 1 
tahun 2023 di Lapangan Desa 
Pancur Kecamatan Mayong, 
Rabu (10/5/2023). 

Kegiatan yang mengambil 
tema “Sinergi Lintas Sektoral 
Mewujudkan Kemanunggalan 
TNI-Rakyat Semakin Kuat” 
dihadiri oleh Pj Bupati Jepara 
Edy Supriyanta, Dandim 0719/
Jepara Letkol Inf. Mokhamad 
Husnur Rofiq, Kapolres Jep-
ara AKBP Wahyu Nugroho 
Setyawan, serta Unsur OPD 
Kabupaten Jepara yang terkait, 
Forkopincam Kecamatan May-
ong serta para tamu undangan 
lainnya. Program ini akan ber-
langsung selama sebulan mulai 
10 Mei hingga 8 Juni 2023 men-
datang.

Edy Supriyanta menyebut 
jika program TMMD merupa-
kan bagian dari cara merawat 
dan mengikat kebersamaan serta 
kegotong-royongan mengatasi 
persoalan kebangsaan.

Karena mengatasi masalah 
kemiskinan, pengangguran, 
kesehatan, stunting, pendidikan 
hingga lunturnya wawasan ke-
bangsaan dan cinta tanah air ti-
dak mungkin hanya mengandal-
kan Pemkab atau TNI/Polri saja.

“TMMD telah memberi 
dampak besar bagi pemban-
gunan daerah. Berkat TMMD, 
banyak desa yang tingkat ke-
hidupan rakyatnya menjadi leb-
ih baik lewat pembangunan fisik 
dan non fisik ini,” ungkap Edy.

Ia menambahkan, TMMD 
Sengkuyung tahap 1 di Desa 
Pancur ini akan membangun 
sejumlah sarana dan prasarana. 
Beberapa diantaranya renovasi 
9 unit rumah tidak layak huni 
(RTLH) dan pembuatan jalan 
beton sepanjang 560 meter.

Selain itu terdapat layanan 
pemasangan KB implan dan 
IUD kepada 70 orang, pemberi-
an vitamin dan vaksin ke sejum-
lah hewan ternak.

“Ini merupakan sinergitas 
yang baik antara TNI, Polri, Pe-
merintah, dan masyarakat. Ini 
harus diteruskan hingga berlan-

Penjabat Bupati Jepara Edy Supriyanta membuka kegiatan TNI 
Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap 1 ta-
hun 2023 di Lapangan Desa Pancur Kecamatan Mayong, Rabu 

(10/5/2023) 

Kebakaran Rumah di Desa Tegaldowo, 
Uang 68 Juta Ikut Raib Terbakar

Rembang, SMN – Sebuah 
rumah di Dusun Karanganyar 
Desa Tegaldowo Kecamatan 
Gunem terbakar, hari Rabu 
(17/05). Petugas pemadam ke-
bakaran menerima laporan keja-
dian tersebut, sekira pukul 07.52 
WIB.

Rumah yang ludes dilalap 
si jago merah milik Sapuan, 
berukuran 12 x 20 meter. Ada 
pula 1 rumah lain yang ikut ter-
dampak milik Ratiban, terbakar 
sekira 20 % di bagian atap.

Sebenarnya warga sudah me-
minta bantuan mobil pemadam 
dari pabrik Semen Gresik.

Tapi karena ukuran kenda-
raan cukup besar, sehingga tidak 
bisa masuk gapura desa.

Petugas Damkar yang tiba 
di lokasi kejadian pukul 08.36 
WIB, berupaya melakukan 
pendinginan di TKP, sekaligus 
memastikan tidak ada sisa-sisa 
api.

Kundari, Kepala Desa Tegal-
dowo Kecamatan Gunem men-
gatakan rumah dalam keadaan 
kosong, karena pemiliknya 
sedang pergi. Masyarakat seki-
tar pun langsung bahu memba-

jut,” lanjut Edy.
Dalam kesempatan itu, 

Penjabat Bupati Jepara juga 
menyerahkan sejumlah bantuan 
kepada masyarakat. Diantara-
nya zakat produktif kepada 3 
orang, bantuan biaya sekolah 
kepada 11 orang, bibit pohon 
buah sebanyak 100 batang, hand 
traktor, benih ikan lele hingga 
mushaf Al-Quran.

Pj Bupati berharap hasil dari 
TMMD Sengkuyung tahap 1 ini 
dapat membantu masyarakat 
luas khususnya warga Desa Pan-

cur, Kecamatan Mayong.
Hal senada disampaikan 

Dandim 0719/Jepara Letkol Inf 
Mukhammad Husnur Rofiq. 
Dia berharap kegiatan ini dapat 
membantu kesejahteraan dan 
perekonomian masyarakat Desa 
Pancur.

Selain itu, lewat TMMD, di-
harapkan aparat TNI bisa sema-
kin dekat dengan rakyat.

’’Kegiatan akan dilaksanakan 
10 Mei 2023 hingga 8 Juni 
2023,’’ tuturnya. (Petrus)

hu memadamkan api, saat api 
berkobar.

“Ya dengan air seadanya di 
dekat lokasi situ. Setelah kejad-
ian, warga langsung gotong roy-
ong membersihkan puing-puing 
sisa kebakaran, sudah bersih ini, 
“ ungkapnya.

Tidak hanya rumah, ber-
dasarkan pendataan petugas 
Damkar Pemkab Rembang, per-
abot rumah, perhiasan dan uang 
tunai Rp 68 Juta, juga ikut han-
gus. Total nilai kerugian ditaksir 
mencapai Rp 450 Juta. Sedang-
kan 1 unit sepeda motor dan see-
kor sapi berhasil diselamatkan.

Kepala Pelaksana Harian 

Badan Penanggulangan Ben-
cana Daerah (BPBD) Rembang, 
Sri Jarwati menjelaskan ada se-
jumlah kendala menuju lokasi, 
seperti jarak tempuh mencapai 
34 kilo meter, akses jalan rusak 
dan sempit, serta menghadapi 
tanjakan ekstrim.

Ada dugaan kebakaran dise-
babkan oleh api sisa bediang di 
kandang sapi. Maka pihaknya 
mengimbau masyarakat lebih 
waspada.

“Sebelum pergi meninggal-
kan rumah, kami himbau api 
bediang dapat dimatikan dulu, “ 
kata Sri Jarwati dalam keteran-
gan release kejadian. (Or)

Warga memadati lokasi kebakaran di Dusun Karanganyar 
Desa Tegaldowo Kec Gunem hari Rabu (17/5)

dan Polri yang sudah terjalin den-
gan baik harus dijaga, sehingga 
terjalin komunikasi serta ker-
jasama yang baik dalam melak-
sanakan tugas kedepan.

“Kami sangat berterima kasih 
atas kunjungan Kapolres ke Ko-
dim 0719/Jepara, harapan kami 
kedepan hubungan silaturahmi 
tetap terjalin dengan baik”, ujar 
Dandim.

Dalam kunjungannya, Kapol-
res Polres Jepara AKBP Wahyu 
Nugroho Setyawan sangat ber-
syukur dan senang dapat berkun-
jung ke Makodim 0719/Jepara 
serta mohon dukungan guna ke-
lancaran dalam pelaksanaan tu-
gas.

“Semoga kedepan TNI ber-
sama Polri lebih kompak dan 
solid dalam mengemban tugas 
demi menciptakan keaman-
an dan ketentraman khususnya 
di wilayah Kabupaten Jepara”, 
pungkas AKBP Wahyu Nugroho 
Setyawan. (Petrus)

Sekda Jepara Petakan Sejumlah Barang Milik Daerah 
Berstatus Tanah Idle

idle apabila tanah tersebut dalam 
posisi menganggur serta tidak di-
manfaatkan untuk penyelengga-
raan tugas serta fungsi di daerah.

Pemetaan itu dilakukan untuk 
mengkaji potensi yang ada serta 
kemungkinan penggunaan agar 
lebih bermanfaat bagi daerah. 

Letaknya tak jauh dari Gunung 
Ragas, aset Pemprov Jateng yang 
telah lama dimanfaatkan untuk 
pertambangan feldspar.

Kunjungan itu dia lakukan 
bersama tim aset daerah Badan 
Pengelolaan Keuangan dan Aset 
Daerah (BPKAD) serta sejumlah 
kepala dan perwakilan perangkat 
daerah terkait.

 “Belum ada keputusan akan 
kami manfaatkan untuk apa, na-
mun ini merupakan terobosan me-
manfaatkan tanah tanah milik aset 
daerah yang masih mangkrak da-
lam rangka meningkatkan PAD”

“Apakah misalnya untuk 
pengembangan wisata, pertam-
bangan jika ada potensinya, atau 
pemanfaatan dalam bentuk lain.”

“Makanya kami petakan ter-
lebih dahulu potensinya,” kata Edy 
Sujatmiko.

Barang milik daerah bisa dise-

but idle atau menganggur, jika 
tidak dimanfaatkan untuk penye-
lenggaraan tugas dan fungsi pe-
merintah daerah.

Saat ini, setidaknya terdapat tu-
juh lokasi tanah idle milik Pemkab 
Jepara, yang akan dikaji potensi 
pemanfaatannya.

Gunung Bako merupakan 
tanah idle paling luas.

Di bawahnya ada tanah kosong 
dan relokasi warga terkena abrasi 
seluas hampir 1, 5 hektare di Desa 
Semat, Kecamatan Tahunan. 

Kemudian tanah kosong di 
Gumuk Ombo seluas 1470 meter 
persegi yang berada di Desa Ka-
rangnongko, Kecamatan Nalum-
sari.

Di desa ini juga terdapat tanah 
kosong di Gumuk Gede (990 me-
ter persegi) dan Gumuk Gong (115 
meter persegi). 

Ada juga tanah kosong di Desa 
Karanggondang (Kecamatan 
Mlonggo) seluas 351 meter perse-
gi dan tanah kosong eks-RPH (Ru-
mah Pemotongan Hewan) Bangsri 
seluas 388 meter persegi.

“Ketujuh tanah idle itu telah 
ada sertifikat hak pakainya,” kata 
Sekda Edy Sujatmiko. (Petrus)

Sekretaris Derah (Sekda) Kabupaten Jepara Edy Sujatmiko 
meninjau tanah idle yang dimiliki Pemkab Jepara

Jepara, SMN - Sekretaris 
Derah (Sekda) Kabupaten Jepara 
Edy Sujatmiko mendatangi loka-
si Gunung Bako yang berada di 
Desa Clering, Kecamatan Donoro-
jo, Kabupaten Jepara, belum lama 
ini. Tanah seluas 17,84 hektare 
tersebut berstatus sebagai tanah 
idle yang lokasinya tidak jauh dari 
wilayah Gunung Ragas.

Tanah idle ini merupakan 
wilayah yang tadinya merupakan 
aset milik Pemerintah Provinsi 
(PemProv) Jawa Tengah yang su-
dah lama digunakan sebagai lokasi 
penambangan feldspar.

Kunjungan tersebut ia lakukan 
bersama tim aset daerah yaitu BP-
KAD (Badan Pengelolaan Keuan-

gan dan Aset Daerah), perwakilan 
kepala serta perangkat daerah dari 
pihak terkait.

 “Sudah mulai saya lihat ke lo-
kasi di Desa Clering, Kecamatan 
Donorojo pada Senin (8/5/2023) 
lalu. Tapi untuk sekarang belum 
ada keputusan akan kita manfaat-
kan untuk apa. Apakah nanti untuk 
wisata, tambang kalau ada poten-
sinya, atau bisa dalam bentuk lain. 
Makanya nanti kita petakan dulu,” 
kata Edy, Selasa (16/5/2023) di 
kantornya.

Dia mengatakan, Pemetaan 
tersebut juga untuk melihat apakah 
tanah-tanah tersebut juga memiliki 
Kebermanfaatan bagi daerah lain. 
Sebuah lokasi dapat disebut tanah 

Evaluasi Persiapan SPBE Tahun 2023, Diskominfo 
Lakukan Pertemuan Dengan Perangkat Daerah Terkait

Depok, SMN - Tindak lanjut 
evaluasi persiapan Sistem Pe-
merintahan Berbasis Elektronik 
(SPBE) di Tahun 2023, Pemer-
intah Kota (Pemkot) melalui 
Dinas Komunikasi dan Infor-
matika (Diskominfo) Depok 
melakukan pertemuan dengan 
Perangkat Daerah (PD) terkait.

Dalam pertemuan tersebut, 

juga dibahas rencana target in-
deks SPBE yang akan naik pada 
tahun ini.

“Menurut informasi ada ren-
cana kenaikan indeks SPBE 
dalam Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah (RP-
JMD) menjadi 3,45. Tentunya 
harus ada upaya lebih agar di 
tahun ini SPBE kita benar-benar 

Tindak lanjut evaluasi pesiapan SPBE di Tahun 2023, Dis-
kominfo Depok gelar rakor, di Aula Badan Keuangan Daer-

ah (BKD) Gedung Dibaleka I, Balai Kota Depok, Rabu 
(17/05/2023)

bisa naik, sehingga tercapai tar-
getnya. Pada tahun 2022 indeks 
SPBE Kota Depok yaitu 3,42,” 
ujar Koordinator Tata Kelola Te-
knologi Informatika Diskomin-
fo Kota Depok Tri Uvi Fauziah, 
usai Rapat Koordinasi (Rakor) 
Pelaksanaan SPBE Tahun 2023, 
di Aula Badan Keuangan Daer-
ah (BKD) Gedung Dibaleka 
I, Balai Kota Depok, Rabu 
(17/05/2023).

Sebagai bahan lanjutan, lan-
jut Tri, pihaknya bersama nara-
sumber yang ahli di bidangnya 
juga melakukan evaluasi terh-
adap SPBE di tahun 2022. Apa 
yang harus diperbaiki dan dit-
ingkatkan akan menjadi catatan 
khusus untuk ke depannya.

“Pada pertemuan ini juga di-
bahas perubahan peraturan dari 
pemerintah pusat terkait metode 
evaluasi yang nantinya menjadi 
Pekerjaan Rumah (PR) bersama. 
Ke depan, kami ingin empat do-
main yang tertuang bisa dibahas 
lebih detail, satu per satu,” ung-

kapnya.
“Seperti, domain kebijakan, 

domain tata kelola, domain ma-
najemen dan domain pelayanan. 
Akan kami bahas secara ber-
tahap,” paparnya.

Sementara itu, Evaluator Ek-
sternal dari Kementerian Pen-
dayagunaan Aparatur Negara 
dan Reformasi Birokrasi (Ke-
menpan-RB), Mohammad Iqbal 
mengatakan, nilai SPBE di Kota 
Depok dalam posisi baik dan 
termasuk tinggi di Jawa Barat.

Dirinya yakin, tahun 2023 
masih bisa ditingkatkan lagi.

“Bagian tata kelola dan ba-
gian manajeman yang harus dit-
ingkatkan serta dioptimalkan,” 
ujarnya.

 “Untuk kebijakan dan 
layanan software bagus. Mu-
dah-mudahan di tahun 2023 ini 
bisa meningkat. Karena indika-
tor SPBE adalah menunjukan 
layanan berbasis elektronik yang 
bermanfaat bagi masyarakat 
luas,” tutupnya. (dk/kfd)

Hutan Organik Megamendung Masuk Nominasi 
Peraih Kalpataru 2023

Bogor, SMN - Hutan Organ-
ik Megamendung menjadi salah 
satu nominasi pada penghargaan 
Kalpataru yang diinisiasi Kemen-
terian Lingkungan Hidup dan Ke-
hutanan (KLHK) Republik Indo-
nesia. Hutan organik yang berada 
di Kecamatan Megamendung, 
Kabupaten Bogor tersebut terpilih 
usai KLHK melakukan verifika-
si dan memvalidasi keberadaan 

hutan organik tersebut, Kamis 
(04/05/2023).

Hutan Organik Megamendung 
menjadi salah satu nominasi dari 
348 usulan seluruh Indonesia. 
Ada 21 nominasi, salah satun-
ya, Rosita Istiawan sebagai Ket-
ua Penyelamat Hutan Organik, 
dimana beliau dan anggotanya 
sudah melakukan sesuatu hal 
perbaikan untuk meningkatkan 

kualitas lingkungan hidup dan ke-
hutanan.

Rosita Istiawan, aktivis 
lingkungan hidup yang juga 
penggerak Hutan Organik Me-
gamendung mengatakan, banyak 
orang mendukung keberadaan 
hutan organik. Ada 40 ribu pohon 
dari seluruh Indonesia ada disini, 
luasnya sekitar 30 Hektar, mulai 
dirintis sejak tahun 2000 berada 

di dua desa yakni Megamendung 
dan Gunung Geulis.

“Saat mulai menjalani, banyak 
kendala, salah satunya dari lah-
an yang sangat kritis ini bingung 
mau diapakan, sedangkan ci-
ta-cita keluarga adalah membuat 
hutan. Sementara kita tidak ada 
yang menekuni bidang pertanian 
dan kehutanan,” terang Rosita.

Menurutnya, tahun 2015 per-

Rosita Istiawan, Ketua Penyelamat Hutan Organik Me-
gamendung

“Beliau menjadi kandi-
dat peraih Kalpataru, namun 
ini bukan tujuan utama, tujuan 
utamanya adalah bagaimana 
menghijaukan lahan. Kami akan 
selalu bersinergi dengan ibu 
Rosita atau dengan rekan-rekan 
penggerak hutan organik, supaya 
keberadaannya terus lestari,” un-
gkapnya.

Untuk diketahui, penghargaan 
Kalpataru diberikan kepada mas-
yarakat baik itu perorangan mau-
pun kelompok atas upaya kegiatan 
yang dilakukan untuk menye-
lamatkan lingkungan. Kalpataru 
memiliki beberapa kategori, di-
antaranya Perintis Lingkungan, 
Penyelamat Lingkungan, Peng-
abdi Lingkungan dan Pembina 
Lingkungan.

Melalui Kalpataru, KLHK 
mengajak partisipasi dan 
kepedulian semua pihak teruta-
ma generasi muda untuk berbuat 
lebih nyata untuk melestarikan 
lingkungan hidup dan kehutan-
an demi terwujudnya bumi yang 

bersih dan hijau.
Kepala Subdit Pengembangan 

Mitra Lingkungan Hidup KLHK, 
Umirusyanawati mengatakan, 
setiap tahun dalam rangkaian 
hari lingkungan hidup, KLHK 
memberikan apresiasi Kalpata-
ru kepada masyarakat penggiat 
lingkungan baik individual mau-
pun kelompok.

Menurut Umi, ada beberapa 
tahapan penilaian, untuk awal 
adanya usulan dari Pemkab dan 
Pemprov Jawa Barat. Usulan 
tersebut akan diverifikasi dan 
validasi, dilihat secara langsung 
apakah sama dengan kenyataan 
atau tidak.

“Setelah mengunjungi 
langsung hutan organik ini, ken-
yataannya memang sama dengan 
usulan, malah melebihi dari apa 
yang diusulkan. Ternyata disini 
banyak sekali yang sudah dip-
ulihkan dan diselamatkan oleh 
keberadaan hutan organik ini,” 
tandas Umirusyanawati. (dk/kfb)

nah diajukan penghargaan Kalpa-
taru tapi tidak lolos, dan saat ini 
diajukan kembali oleh Pemerin-
tah Kabupaten Bogor dan Pemer-
intah Provinsi Jawa Barat.

“Pesan saya, walaupun hutan 
organik tidak mendapatkan 
Kalpataru, tapi hutan ini tetap 
hutan organik dan makin lama 
makin besar, bukan untuk anak 
cucu tapi untuk semua mas-
yarakat,” pesan Rosita.

Sekretaris Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) Kabupaten Bogor, 
Endah mengatakan alasan men-
gusulkan hutan organik kare-
na secara kriteria sudah layak 
mendapat penghargaan itu, ditam-
bah secara pendanaan dilakukan 
secara mandiri.

“Jujur kita dari pemkab nol 
bantuan untuk hutan organik, 
mereka itu pecinta lingkungan 
sekeluarga, dari tanah kosong 
dirawat sampai menjadi hutan,” 
katanya.

Endah mengatakan sebelum-
nya memang hutan organik per-
nah diusulkan tapi gagal, karena 
ada beberapa kriteria yang ku-
rang sehingga tidak masuk. Itu 
dikarenakan banyak data yang 
belum kita perbaharui. Kita ber-
harap tahun ini hutan organik bisa 
mendapatkan Kalpataru.

Camat Megamendung, Acep 
Sajidin mengungkapkan,  dirinya 
merasa bangga dengan masukn-
ya ibu Rosita atau hutan organik 
menjadi kandidat peraih Kalpa-
taru. Ini kebanggan khususnya 
buat masyarakat Megamendung, 
umumnya masyarakat Kabupaten 
Bogor.
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UKI Siap untuk Go Internasional
Jakarta, SMN – Kehadiran 

Foundation for International 
Business Administration Accred-
itation (FIBAA) Jerman ke Kam-
pus Universitas Kristen Indonesia 
pada Selasa (17/5) membawa 
angin segar bagi Kampus Uni-
versitas Kristen Indonesia (UKI) 
terutama Fakultas Ekonomi dan 
Bisnis. Untuk diketahui bersama, 
dimana UKI sudah ada 4 prodi 
yang mendapatkan Akreditasi In-
ternasional.

Kehadiran FIBAA sendiri un-
tuk melihat langsung keberadaan 
UKI dalam menunjang perku-
lihaan termasuk fasilitas yang 
sudah memadai untuk bisa Go 
Internasional.

Dimulai mengunjungi mas-
ing-masing Fakultas yang ada di 
UKI sendiri, dari Ruang Peradilan 
Semu Fakultas Hukum, Interna-
tional Conference Room Interna-
tional Relations Study Program 
Faculty Of Social anda Political 
Sciences, Fakultas Sastra dan Ba-
hasa, Perpustakaan, hingga Sports 
And Health Center.

Dipaparkan Ktut Silvanita se-
bagai Dekan Fakultas Ekonomi 
dan Bisnis bahwa untuk Prodi 
Manajemen sendiri sudah sam-
pai pada unggul. Untuk ekonomi 
sendiri khususnya Prodi Manaje-
men pada tahun akademik tahun 
2023-2024 ini akan membuka ke-
las internasional.

“Jadi kami berharap ekonomi 
juga mulai Go Internasional di 
Fakultas Ekonomi Bisnis UKI. 
Jadi kehadiran FIBAA membuka 
jalan untuk menuju kesana. Mer-
eka sudah melihat fasilitas UKI 
langsung. UKI sudah siap untuk 
Go Internasional,” ujar Dekan 
Fakultas ekonomi dan Bisnis me-
nerangkan.

Ktut Silvanita merasa senang 
atas kehadiran FIBAA di Kampus 

UKI terlebih di Fakultas Ekonomi 
dan Bisnis sendiri dimana mereka 
langsung meninjau semua Fakul-
tas yang ada di UKI ini. Juga me-
lihat langsung para Mahasiswan-
ya yang begitu semangat untuk 
kuliah di kampus UKI.

Bicara kesiapan para Maha-
siswa UKI untuk Go Internasi-
onal memang terlihat dimana 
para mahasiswa berkomunikasi 
langsung dengan Bahasa Inggris. 
Untuk semakin menambah kema-
hiran dalam Bahasa Inggris sendi-
ri dibuka ruang untuk komunikasi 
Bahasa Inggris untuk persiapan 
menuju kesana.

 “Karena semua kita buka un-
tuk bisa paham dengan Bahasa 
inggris, ada dibuat debat dengan 
Bahasa inggris. Intinya, para Ma-
hasiswa sudah siap untuk menuju 
kesana,” tandasnya.

Untuk kedepannya Ktut Sil-
vanita berharap UKI semakin 
Unggul di semua bidang terlebih 
disetiap Fakultas masing masing 
agar dapat Go Internsional. De-
mikian para pengajar dosen betul 
betul untuk bisa maju bersama 
untuk mencapai yang terbaik un-
tuk UKI. Jadi dengan akreditasi 
unggul ini menajdi pintu bagi 
UKI agar dapat Go Internasional 
kedepannya, tegasnya.

Sementara Melinda Ma-
lau Wakil Dekan Ekonomi dan 
Bisnis menambahkan kebayakan 
para calon Mahsiswa yang ingin 
kuliah di Fakultas Ekonomi dan 
Bisnis UKI mereka mendapatkan 
info mulai dari Medsos, teman, 
saudara ditambah mereka me-
lihat dari kualitas dari Fakultas 
Ekonomi dan Bisnis UKI sendiri 
seperti apa.

“Disnilah peran dari Wakil 
Dekan menyiapkan sarana dan 
Parasarana yang Go Internasion-
al. Jadi mereka pun dalam proses 

Ktut Silvanita sebagai 
Dekan Fakultas Ekonomi dan 

Bisnis didampingi Melinda 
Malau Wakil Dekan Ekonomi 

dan Bisnis

Reses ke II Yudi Suryadikrama, Ada Kepuasan 
Warga Desa Terhadap Wakil Rakyat

Wakil Ketua III DPRD Kabupaten Sukabumi Yudi Suryadikra-
ma saat adakan Reses di Desa Mekarsari Kecamatan Cicurug 

Kabupaten Sukabumi. Senin (15/05/2023)

Kunker Disperkim Jabar, Ade Suryaman 
Akan Terus Sikapi dan Sosialisasikan 

Pembangunan Alun-Alun Gadobangkong

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Sukabumi Ade 
Suryaman saat menerima kunjungan kerja Dinas Perumahan 

dan Permukiman Provinsi Jawa Barat di ruang Rapat Sekretari-
at Daerah. Rabu (17/5/23)

Pemkab Sukabumi Raih Opini WTP ke-9 
Kalinya, Wabup “Berkat Kerjasama 

dan Kerja Optimal Semua Pihak”

Pemerintah Daerah Kabupaten Sukabumi saat terima 
LHP Dari BPK Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Fakultas Hukum UKI Gelar Lomba 
Peradilan Semu Piala Dekan VIII

Hendri Jayadi Dekan Fakultas Hukum UKI

Jakarta, SMN – Acara Moot 
Court Competition Piala dekan 
VIII kembali digelar bagi Ma-
hasiswa UKM Peradilan Semu 
Fakultas Hukum Universitas 
Kristen Indonesia (UKI). Dima-
na program rutin tiap tahun ini 
dilaksanakan untuk menghasil-
kan Delegasi-Delegasi yang 
mana nantinya akan berkompe-
tisi di tingkat Internasional.

Kegiatan ini juga diiku-
ti semua angkatan yang mana 
mengirimkan 6 delegasi, untuk 1 
delegasi itu sekitar 10-15 orang. 
Dimana hasil terbaik di filter 
kembali atau dari 6 delegasi 
dipilih kembali masing masing 
missal ada Hakim terbaik, Jaksa 
maupun advokat.

“Acara itu adalah acara Moot 
Court Competition Internal 
perebutan Piala Dekan yang 
ke 8. Dan kegiatan ini tiap ta-
hun diadakan bagi Mahasiswa 
UKM Peradilan Semu Fakultas 
Hukum UKI kegiatan ini adalah 

program rutin tiap tahun untuk 
menghasilkan delegasi delegasi 
yang nantinya akan berkompeti-
si di tingkat Internasional,” pa-
par Hendri Jayadi Dekan Fakul-
tas Hukum UKI Selasa (16/5) .

“Jadi ini semacam saringan 
dulu untuk internal lalu mereka 
buat Internal Moot Court pili-
han yang terbaik, yang terbaik 
itu nanti mengikuti beberapa 
ajang ajang lomba peradilan 
Semu yang sifatnya Nasional. 
Biasanya dikuti beberapa per-
guruan tinggi negeri maupun 
swasta”

Dalam catatannya Hendri 
mengatakan, terakhir UKI di 
kompetisi Nasional 2 tahun lalu 
juara umum, namun belum lama 
ini sempat turun ke juara 2 dan 
3. Namun saingannnya neg-
eri maupun swsata. Gabungan 
seluruh Indonesia. 

“Jadi tujuan kegiatan ini 
supaya Mahasiswa mulai bela-
jar bagaimana memperaktek-

kan hukum acara itu di dalam 
persidangan sebenarnya. Untuk 
secara keilmuan ini adalah mer-
upakan bagian dari komitmen 
Fakultas Hukum UKI mencip-
takan Mahasiswa yang yang 
siap pakai. Ketika mereka lulus 
kuliah mereka sudah memahami 
bagaimana mempraktek dipersi-
dangan. Ada nanti yang profesi 
sebagai Hakim, Jaksa, Advokat, 
orang orang yang menjadi pihak 
dalam persidangan,” ungkap-
nya.

Dalam pesannya Hendri 
mengatakan, ini adalah salah 
satu keunggulan dari Fakultas 
hukum UKI para alumni Fak. 
Hukum UKI unggul di dunia 
Praktisi Hukum. Baik berprofesi 
sebagai Advokat, Jaksa, Hakim 
inilah marwah yang dipegang.

“Artinya, ketika lulusan 
Fakultas hukum UKI berprak-
tek mereka sudah siap pakai 
jadi UKM Peradilan semu itu 
memang dijadikan Kawah Can-
dradimukanya untuk memprak-
tekkan ilmu hukum yang mereka 
peroleh di Kampus,” tandasnya. 
“Saya bangga dengan para Ma-
hasiswa Fakultas Hukum UKI 
yang mau terjun dalam hal yang 
positif untuk menunjang karir 
kedepan maupun untuk Fakultas 
Hukum UKI sendiri kedepann-
ya. Jadi sekali lagi kegiatan ini 
sangat positif sekali untuk ke-
majuan Fakultas Hukum UKI 
bagi para Mahasiswanya yang 
mau untuk berdikari untuk maju 
bersama,” pungkasnya. (lian)

Sukabumi, SMN - Wakil 
ketua III DPRD Kabupaten Su-
kabumi Yudi Suryadikrama, 
melaksanakan kegiatan Reses ke 
II (dua) di Aula Desa Mekarsari 
Kecamatan Cicurug Kabupaten 

Sukabumi Senin (15/05/2023).
Dalam Reses yang dihadiri 

Kepala Desa Mekarsari Iwan 
Ridwan beserta perangkat dan 
perwakilan warga Desa Me-
karsari tersebut Yudi menyam-

tri di Aula BPK Provinsi Jawa 
Barat, Jumat 12 Mei 2023.

Menurut Wabup capaian 
tersebut merupakan hasil ker-

ja keras bersama. Terutama 
perangkat daerah yang terus 
bekerja secara optimal sesuai 
dengan tugas dan fungsinya.

ucapnya.
Sekda-pun menyikapi terkait 

pembangunan alun-alun gado-
bangkong, dimana Pemda se-
jauh ini terus menyosialisasikan 
kepada masyarakat khususnya 
para pedagang yang berada di 

kawasan tersebut untuk direlo-
kasi. 

“Saya yakin dengan adan-
ya alun-alun gadobangkong 
ini akan meningkatkan taraf 
ekonomi masyarakat Kab. Suk-
abumi” tandasnya. (Roby)

mengajar dan belajar pun mera-
sa nyaman, kosentrasi, agar bisa 
seefektif mungkin semua bisa 
berjalan,” urainya.

Disisi lain lanjut Melinda, un-
tuk mendukung Mahasiswa ber-
karya juga ada organisasi Kema-
hasiswaan atau Ormawa dimana 
didalamnya ada Palama, pecinta 
alam, BPM, Senat. Kemudian ada 
juga Pasar Modal Bursa Efek agar 
para Mahasiswa pun dapat belajar 
disana mengenai saham.

Demikian pun untuk para 
tenaga pengajar dosen kata Me-
linda dapat memberikan dedi-
kasinya dalam pengajaran yang 
terbaik bagi para Mahasiswa 
Fakultas Ekonomi dan Bisnis 
UKI. Dimana sesuai dengan Tri-
darmanya pengajaran, penelitian, 
PKM. “Kedepannya perlu adanya 
koordinasi juga kerjasama An-
tara dosen, pimpinan dan maha-
siswa karena kesemuanya itu sa-
ling bersinergi tidak bisa berjalan 
sendiri sendiri. Untuk Fakultas 
Ekonomi dan Bisnis UKI ung-
gul,” pintanya. (lian)

Sukabumi, SMN - Sekretar-
is Daerah Kabupaten Sukabumi 
Ade Suryaman menerima kun-
jungan kerja Dinas Perumahan 
dan Permukiman Provinsi Jawa 
Barat di ruang rapat Sekretariat 
Daerah. Rabu (17/5/23). 

Kunker tersebut dalam rang-
ka penandatanganan berita acara 
serah terima penataan kawasan 
permukiman kumuh tahun 
2021-2022. 

Kepala Dinas Perumah-
an dan Permukiman Provin-
si Jawa Barat, Indra Hamka 
mengatakan, pertemuan antara 
Disperkim provinsi Jabar dan 
Pemkab Sukabumi ialah dalam 
rangka serah terima kawasan 
kumuh yang dilaksanakan oleh 
Disperkim Provinsi projek 
2021-2022, tepatnya di Kam-
pung Cipatuguran, RW 20 dan 
21, Kelurahan Palabuhanratu.

“Ada beberapa daerah se-
dang kami kejar penyerahan 

kawasan kumuh 2021-2022 ini, 
satu diantaranya Kab. Sukabu-
mi” katanya.

Selain serah terima penata-
an kawasan permukiman kata 
Indra, sekaligus memonitoring 
rencana pembangunan alun-alun 
Gadobangkong yang akan dilak-
sanakan dalam waktu dekat ini. 

“Kegiatan berikutnya yang 
menjadi fokus kami adalah pem-
bangunan alun-alun Gadobang-
kong yang kini sedang proses 
evaluasi” jelasnya.

Ditempat yang sama, Sek-
retaris Daerah Kab. Sukabumi 
Ade Suryaman mengucapkan 
terimakasih kepada Disperkim 
Provinsi Jabar yang terus men-
dorong pembangunan di Kab. 
Sukabumi. 

“Karena Kab. Sukabumi 
merupakan wilayah terluas di 
Jawa Barat, sehingga bantu-
an pembangunan dari Provinsi 
seperti ini sangat dinantikan,” 

paikan beberapa usulan yang 
sudah terakomodir yaitu, infra-
struktur jalan lingkungan, Pen-
erangan Jalan Umum (PJU), dan 
Usaha Mikro Kecil Menengah 
(UMKM) Pembinaan Kese-
jahteraan Keluarga (PKK) yang 
menjadi prioritas dalam Reses 
dengan masyarakat Desa Me-
karsari.

“Kita akomodir kebutuhan 
masyarakat di Desa Mekarsari 
khususnya di Kabupaten Suka-
bumi, untuk disini Desa Mekar-
sari keinginan masyarakatnya 
yakni jalan lingkungan, PJU dan 
UMKM dari PKK, kita akan 
terus bergerak melaksanakan 
program baik itu dari Pusat, 
Provinsi dan juga Daerah,” ucap 
Ketua DPC PDI Perjuangan Ka-
bupaten Sukabumi Yudi Suryad-

ikrama.
Dalam sela-sela waktu Reses 

tersebut, tokoh masyarakat Desa 
Mekarsari, Said sekaligus Ketua 
Koordinator Pembantu Pegawai 
Pencatat Nikah (PPPN) Keca-
matan Cicurug mengungkap-
kan kepuasannya terhadap Yudi 
Suryadikrama sebagai wakil 
rakyat. 

“Saya salut kepada Bapak 
Yudi Suryadikrama, sebelum re-
ses dilaksanakan saja sudah ada 
yang terealisasi seperti peneran-
gan jalan, saya akan berjuang 
membantu beliau agar menjadi 
Ketua DPRD alasannya jelas 
nyata apa yang beliau janjikan 
kepada masyarat itu terbukti 
nyata bukan janji semata seperti 
yang lain,” ucapnya. (Roby)

Hendri Jayadi Pandiangan: Suatu Kebanggaan FIBAA 
Dapat Kunjungi Kampus UKI

Jakarta, SMN – Kunjungan 
Foundation for International 
Business Administration Ac-
creditation (FIBAA) Jerman 
ke Kampus Universitas Kristen 
Indonesia Selasa (16/5/2023) 
menjadi suatu kebanggaan 
tersendiri. Dimana dikarenakan 
pandemic Covid 19 melanda 
Indonesia mereka belum bisa 
meninjau langsung ke UKI ha-
nya melalui daring.

Kehadiran FIBAA teri-
ma langsung oleh para Dekan 
masing masing Prodi yang ada 
di Kampus UKI di ruang Rek-
torat UKI. Selepas dari ruang 
Rekrorat menuju ruang Fakul-
tas Hukum UKI untuk melihat 
langsung Peradilan Semu yang 

diselenggarakan para Maha-
siswa Hukum UKI.

Tak hanya sampai di situ 
mereka berkeliling Kampus 
di damping para dekan Fakul-
tas Hukum, dekan fakultas 
Ekonomi dan Bisnis dan Staf 
pengajar untuk berkeliling kam-
pus melihat langsung pembela-
jaran disetiap Fakultas masing 
masing yang ada di Kampus 
UKI hingga menuju ruang per-
pustakaan, sampai ruang ola-
harga dan kesehatan.

Melihat kunjungan langsung 
dari FIBAA Hendri Jayadi 
Pandiangan Dekan Fakultas 
Hukum UKI merasa puas dan 
bangga. Ini menjadi kunjungan 
yang sangat berharga bagi UKI 

mereka bisa melihat langsung 
keberadaan Kampus UKI dise-
tiap Fakultas masing-masing 
hingga melihat langsung para 
Mahasiswanya yang aktif untuk 
belajar dan bisa berkomunikasi 
Bahasa Inggris dengan lancer.

“Sekali lagi saya merasa puas 
atas kunjungan FIBBA ke Uni-
versitas Kristen Indonesia khu-
susnya Fakultas Hukum UKI 
juga prodi prodi lainnya melihat 
langsung UKI itu seperti apa. 
Karena UKI layak diberikan 
seritifikasi Internasional,” urai 
Hendri Jayadi Pandiangan kepa-
da Suara Media Nasional diru-
ang kerjanya.

Diterangkan Hendri Jaya-
di, bahwa untuk di Universi-

Foto bersama dengan FIBAA bersama para Dekan fakultas 
UKI

tas Kristen Indonesia sudah 
ada 4 Prodi yang mendapatkan 
akreditasi Internasional. Yakni, 
Prodi Fakultas Hukum, Prodi 
Hubungan Internasional, pro-
gram Sastra dan Bahasa. Kun-
jungan FIBBA ke UKI lembaga 
yang sudah ESTABLISH yang 
memang memiliki kompetensi 
untuk memberikan Akreditasi 
Internasional.

“Kunjungan mereka sebet-
ulnya untuk melihat langsung 
Fakultas Hukum UKI juga Prodi 
prodi lain untuk mempersiapkan 
perpanjangan, karena sampai 
2025 juga mempersiapkan pro-
di prodi lain ada di UKI untuk 
tergabung juga di Internasional. 
Kedua, sebagai kampus yang 
sudah memiliki Akreditas Inter-
nasional harus mempunyai per-
siapan persiapan untuk memper-

tahankan itu. Kedepannya aka 
ada kegiatan kegiatan yang si-
fatnya Internasional,” tuturnya.

Dipaparkan Hendri bahwa 
layaknya suatu kampus untuk 
bisa masuk di FIBBA harus 
ada Aitem Condousen kreteri-
anya bagaimana kurikulum itu 
dijalankan, selanjutnya apakah 
kurikulum itu sesuai dengan 
Rencana pembelajaran Semes-
ter (RPS) atau tidak.

Dari situ mereka akan me-
lihat program yang namanya 
intensif atau program magang. 
Ketiga, mereka coba untuk me-
nilai tentang lulusan. Misalkan 
lulusan dari Fakultas Hukum 
UKI seperti apa. Apakah pro-
gram magang yang dilakukan 
efektif atau tidak, ujarnya.

“ Untuk Fakultas Hukum 
sendiri Puji Tuhan UKI sudah 

mendapat sertifikasi dari FIB-
BA,” ungkapnya.

Bicara tingkat Internasional 
untuk Fakultas Hukum sendiri 
kata Hendri Jayadi saat pertu-
karan pelajar dengan salah satu 
perguruan tinggi Filipina dan 
baru baru ini Mahasiswa Fakul-

tas Hukum UKI ikut MBKM 
ke Australia. “Jadi kita harus 
mengikuti program program 
yang sifatnya internasional 
karena merupakan konsekwensi 
logis karena sudah akreditasi,” 
pungkasnya. (lian)

Sukabumi, SMN - Wakil 
Bupati Sukabumi Iyos Soman-
tri melakukan penandatanganan 
Berita Acara Serah Terima LHP 
BPK RI atas LKPD Pemerintah 
Kab. Sukabumi Tahun Angga-
ran 2022. Diketahui Pemerintah 
Kabupaten Sukabumi kembali 
mendapat Opini Wajar Tanpa 
Pengecualian (WTP) yang ke 
sembilan kalinya dari BPK RI 
Perwakilan Provinsi Jawa Barat 

Penyerahan Laporan Hasil 
Pemeriksaan (LHP) LKPD Pe-
merintah Kabupaten Sukabu-
mi TA 2022 disampaikan oleh 
Kepala BPK RI Perwakilan 
Provinsi Jawa Barat Paula Hen-
ry 

Simatupang kepada Wakil 
Bupati Sukabumi, Iyos Soman-

“Alhamdulillah hari ini saya 
mewakili Bapak Bupati Suk-
abumi untuk menerima hasil 
Laporan dari BPK Prov. Jabar 
tahun anggaran 2022. Ini semua 
adalah berkat perjuangan semua 
stakeholders pemerintah Kabu-
paten Sukabumi sehingga kita 
mendapatkan hasil luar biasa 
yakni WTP yang ke 9 kalinya,” 
terangnya.

Wakil Bupati berharap hasil 
WTP ke 9 kalinya tersebut bisa 
dipertahankan dan dapat kemba-
li diraih di tahun depan.

Hadir Pada kesempatan terse-
but Ketua DPRD Kab. Sukabu-
mi Yudha Sukmagara, Sekretar-
is Daerah Kabupaten Sukabumi 
Ade Suryaman, Kepala BPKAD 
serta Inspektur. (Roby)
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Ranperda Retribusi Digodok, Harga 
Sewa Los Pasar Segera Naik 

Bupati Mukomuko Keluarkan Aturan Perjalanan 
Dinas Bagi ASN Pemkab Mukomuko

Plt. Kepala Dinas Disprindag-
kop dan UKM, Nurdiana

HPN Diadakan di Bengkulu 
Tengah Bertepan Dengan HUT 

Kab. Bengkulu Tengah

Bupati Mukomuko Bengkulu, Sapuan

Mukomuko, SMN - Bu-
pati Mukomuko, Sapuan telah 

mengeluarkan aturan perjala-
nan bagi Aparatur Sipil Negara 

Mukomuko, SMN - Sewa 
los di Pasar Mukomuko, 
diprediksi segera naik. Hal ini 
karena adanya rencana merevisi 
Perda Retribusi Pasar yang kini 
tengah dalam pembahasan. 

Dinas Perindustrian, Perd-
agangan, Industri dan Koper-
asi (Diperindagkop) Kabupat-
en Mukomuko bersama stake 
holder, getol membahas peru-
bahan Perda Retribusi Pasar 
No 15/2011, demi peningkatan 
Pendapatan Asli Daerah (PAD). 

“Saat ini, draft Ranperda Pa-
jak Daerah dan Retribusi Pasar 
tengah dibahas eksekutif dan 
nantinya dengan DPRD,” ung-

kap Nurdiana, pelaksana tugas 
(plt) Kepala Disperindagkop 
Mukomuko.

Pendapatan dari sektor retri-
busi pasar sampai saat ini masih 
dipatok Rp160 juta namun saat 
Perda baru berlaku, angka ini di-
yakini akan segera terdongkrak. 

Beberapa titik penambahan 
pundj-pundi keuangan di Perda 
yang dapat meningkatkan PAD, 
diantaranya rencana kenaikan 
harga sewa los pasar dan biaya 
tera ulang. Nakun angka ke-
naikan belum disebuktan oleh 
Nurdiana. 

“Sebenarnya, ini lebih bisa 
disebut sebagai penyesuaian 

saja karena situasi dan kondisi 
saat sekarang. Selama ini sewa 
los di pasar-pasar di Kabupaten 
Mukomuko masih sangat rendah 
jika di bandingkan dengan daer-
ah lain atau Kabupaten tetang-
ga,” ungkap Nurdiana. 

Banyaknya los di pasar juga 
belum signifikan dengan pan-
tauan yang sapat dilakukan 
Disperindagkop Mukomuko se-
bab hanya 17 los yang tercatat 
memiliki nota kesepahaman. 

Di tingkat pedagang atau 
penyewa sendiri, rencana ke-
naikan seqa los sudah jadi 
perbincangan. Para pedagang 
berharap, selain menaikkan har-

Bengkulu Tengah, SMN 
- Hari Pers Nasional dilak-
sanakan di Bengkulu Tengah 
Provinsi Bengkulu, hal ini lan-
taran HPN  bertepatan dengan 
hari ulang tahun Kabupaten 
Bengkulu Tengah.

Ketua PWI Provinsi Bengku-
lu, Marsal Abadi setelah kun-
jungan kerjanya mengungkap-
kan bahwa hal ini dilakukan 

mengingat Bengkulu Tengah 
merupakan Kabupaten yang 
berdampingan dengan Provinsi 
Bengkulu.

Hasil kunjungan ini menya-
takan bahwa telah disetujuinya 
lokasi pelaksanaan HPN tahun 
2023.

Seperti diketahui bahwa 
pada tahun 2022 kemarin, HPN 
tingkat provinsi dilaksanakan di 

PJ Bupati Bengkulu Tengah, Heriandi Roni

Medan.
Marsal juga mengungkapkan 

bahwa kegiatan ini didukung 
penuh oleh PJ Bupati Bengkulu 
Tengah, Heriandi Roni.

“Beliau mendukung penuh 
atas diadakannya HPN di 
Bengkulu Tengah,” ungkap 
Marsal.

Dengan adanya pelaksanaan 
HPN ini, tentu saja Pemerintah 
Bengkulu Tengah telah meny-
iapkan rangkaian kegiatan mulai 
dari pelatihan jurnalistik, award, 
lomba, hingga pameran Foto.

PJ. Bupati menyampaikan 
kepada awak media bahwa pi-
haknya menyambut baik kerja 
dengan awak media dan mas-
yarakat.

Ia juga senantiasa mendorong 
bermacam-macam kegiatan 
dalam mengedepankan keari-
fan lokal dan potensi-pontensi 
lokal seperti kesenian, produk 
makanan, tablig akbar, pecanan-
gan kelestarian lingkungan den-
gan menanam pohon serentak, 
dan laim-lainya. (burhan)

(ASN) Pemkab Mukomuko. 
Aturan ini mengatakan bah-

wa ASN di lingkungan Pemkab 
Mukomuko tidak diperbolehkan 
melakukan perjalanan Dinas 
semaunya di daerah.

Melalui Surat Edaran (SE) 
Bupati ini lah seluruh OPD wa-
jib mengikuti apel pagi dan apel 
sore guna meningkatkan ke-
displinan ASN di lingkup Pem-
kab Mukomuko.

Sekda Kabupaten Mukomu-
ko, Abdianto menjelaskan, 
meski ASN sudah memegang 
Surat Perintah Tugas (SPT) 
Perjalanan Dinas, namun ASN 

tersebut tidak boleh langsung ke 
lapangan tetapi harus ke kantor 
terlebih dahulu untuk mengikuti 
kegiatan apel pagi .

“Kami pantau sejauh ini ASN 
yang dapat perjalanan Dinas 
dari rumah langsung ke lapan-
gan. Kedepannya tidak boleh 
lagi langsung ke lapangan harus 
ikut apel dulu,” ungkap Sekda.

Di akui Sekda belakangan 
ini ada kemunduran kedisplinan 
ASN, “Maka itu Bupati menge-
luarkan Surat Edaran (SE) agar 
hal ini tidak berlanjut,” tutup 
Sekda. (bhn)

Pemkab Labusel Raih Kembali 
Penghargaan Opini WTP ke-10

Pemkab Labusel raih kembali penghargaan opini WTP

but dapat terus dipertahankan 
berkat kerja sama semua pihak.

Opini WTP atau unqualified 
oopinion, menyatakan laporan 
entitas keuangan Pemkab Labu-
hanbatu Selatan yang diperiksa 
wajar dalam semua hal.

Seperti laporan material, po-
sisi keuangan, hasil usaha, dan 
arus kas entitas tertentu, sesuai 
dengan prinsip akuntansi yang 
berlaku umum di Indonesia.

Sebagaimana telah ditetap-
kan dalam Undang-Undang 
Dasar Negara Republik Indo-
nesia Tahun 1945, pemeriksaan 
yang menjadi tugas BPK meli-
puti pemeriksaan atas pengelo-
laan dan tanggung jawab men-
genai keuangan negara. 

Sebagai wujud amanat un-

dang-undang nomor 17 tahun 
2003 tentang keuangan nega-
ra, dimana dalam pasal 3 ayat 
(1) disebutkan bahwa keuan-
gan negara di kelola secara 
tertib, taat pada peraturan pe-
rundang-undangan, efesien, 
ekonomis, efektif, transparan, 
dan bertanggungjawab dengan 
memperhatikan rasa keadilan 
dan kepatutan. 

“Opini WTP untuk sekian 
kalinya kita peroleh, sudah 10 
kali berturut-turut dan jangan 
berbangga. mari kita perbaiki 
lagi sistem pengelolaan keuan-
gan kita. Ini hanya bonus kinerja 
yang utama dan saya juga ber-
trimakasih kepada BPK RI yang 
sudah datang untuk memeriksa 
kami,” pungkas Bupati. (J.R)

ga sewa, Pemkab Mukomuko 
juga memperhatikan pelayanan 
dan peningkatan fasilitas di pas-
ar-pasar tradisional. (Burhan)

Medan, SMN - Pemerintah 
Kabupaten Labuhanbatu Selatan 
kembali meraih penghargaan 
opini Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP) ke 10 (sepuluh) secara 
berturut-turut dari BPK-RI Per-
wakilan Sumatera Utara.

Badan Pemeriksa Keuan-
gan Republik Indonesia (BPK 
RI) kembali memberikan Opini 
WTP atas Laporan Keuangan 
Pemerintah Daerah (LKPD) 
tahun 2022 Kabupaten Labu-
hanbatu Selatan.

Laporan Hasil Pemeriksaan 
(LHP) dengan Opini WTP terse-
but disampaikan Kepala BPK 
RI Perwakilan Sumatera Utara, 
Eydu Oktain Panjaitan kepada 
Bupati Labuhanbatu Selatan 
Edimin di Aula Kantor BPK 
RI Perwakilan Sumut, Jalan 
Imam Bonjol, Medan, selasa 
(16/05/23)

Turut hadir dalam kesem-
patan itu, Wakil Bupati La-
buhanbatu Selatan Ahmad 
Padli Tanjung Ketua DPRD La-
buhanbatu Selatan Ediy Parapat, 
Wakil Ketua DPRD Labuhanba-
tu Selatan Sahdian Purba, Sek-
retaris Daerah Heri Wahyudi, 
para Asisten dan Staf Ahli Bu-
pati, Pimpinan OPD. 

Bupati Edimin pada kesem-
patan tersebut mengucapkan 
terima kasih dan bersyukur 
atas Opini WTP yang diterima 
Pemkab Labuhanbatu Selatan. 
Menurut Bupati, predikat terse-

Pembelian Batik Siswa di Labusel Jadi Sorotan 

Presiden Joko Widodo Lakukan Kunker 
ke Kab. Labuhanbatu Utara Prov. Sumut

Denah lokasi SDN 09 Aek Goti

Presiden Joko Widodo lakukan kunker ke Kab. Labura Prov. 
Sumut

Labusel, SMN - Orangtua 
siswa SD di Kecamatan Silan-
gkitang, Labuhanbatu Selatan, 
dikejutkan dengan baju batik 
yang mendadak dibawa anak-
anak mereka dari sekolah. 

Misalnya yang terjadi di 
SDN 09 Aek Goti, Silangkitang. 
Setagam batik baru itu juga di-
minta membayar Rp115 ribu. 

Hal ini dikonfirmasi ke Kepa-
la SDN 09 Ark Goti bernama 
Yusnidar. Yusnidar membenar-
kan adanya seragam batik untuk 
siswa dan sudah disosialisasikan 
sejak Januari 2023 lalu. 

“Soal batik itu kan bukan ha-
nya di sekolah sini saja namun 
semua SD di Kecamatan Silan-
gkitang,” kelitnya  

Menurut Yusnidar, batik 

siswa itu sudah dibicarakan 
Kelompok Kerja Kepala Seko-
lah (K3S). Selain itu telah diber-
ikan himbauan agar wali murid 
yang keberatan, menghubungi 
pihak sekolah agar diberikan 
solusi. 

Salah satu pengurus K3S, 
Epenrudin, membeberkan bah-
wa tawaran batuk itu sudah 
dibicarakan dalam rapat. Dia 
juga menyampaikan harus ada 
komunikasi yang baik dengan 
wali murid sebelum diputuskan 
mengambil batik itu. 

“Waktu itu bagus - baguslah 
menyampaikan ke orangtua mu-
rid,” kata Epenrudin. 

Batik dadakan yang beredar 
di SD-SD di Kecamatan Silan-
gkitang itu, juga akan segera 

ma rombongan, Kapolda dan 
Pangdam serta Bupati Labura 
langsung bergegas meninjau 
jalan rusak di Kabupaten Labu-
hanbatu Utara yang sudah dijad-
walkan sebelumnya. 

Di lokasi jalan rusak yang di-
kunjungi Presiden Jokowi men-
gaku mendapat informasi ten-
tang jalan rusak di Labuhanbatu 
Utara melalui media sosial. 

“Jadi saya tau tentang jalan 

dicermati Dinas Pendidikan La-
buhanbatu Selatan. 

Kepala Bidang SD di Dinas 
Pendidikan Labusel, Midah, 
mengaku akan berkoordinasi 

dan mengevaluasi keberadaan 
batik siswa itu. 

“Saya akan konfirmasikan 
dulu dengan kepala seko-
lahnua,” ujarnya. (Jr)

Labura, SMN - Presiden 
Republik Indonesia Joko Wido-
do melakukan kunjungan ker-
ja di Kabupaten Labuhanbatu 
Utara Provinsi Sumatera Utara 
bersama Menteri PUPR Basu-
ki Hadimuljono dan Sekretaris 
Kabinet Pramono Anung. 

Presiden Jokowi tiba di Alun-
alun Aek Kanopan pada pukul 
08. 25 WIB dengan menaiki He-
likopter. Rabu (17/5/2023)

Kedatangan orang nomor 1 di 
Indonesia ini disambut langsung 
Bupati Labuhanbatu Utara 
Hendriyanto, Dandim 0209 LB 
Letkol Inf. Muhammad Faisal 
Rangkuty, Kapolres Labuhanba-
tu AKBP James Hasundungan 
Hutajulu, Wakil Bupati Samsul 
Tanjung, dan Sekda Muhammad 
Suib. 

Presiden Jokowi bersa-

rusak ini dari media sosial, IG, 
dan Twitter, serta langsung dari 
Pemerintah setempat,” ujar Jo-
kowi saat tinjau jalan di Desa 
Sialang Taji, Kecamatan Kualuh 
Selatan. 

Di kesempatan itu, Presiden 
Jokowi juga berjanji akan akan 
mulai melakukan perbaikan 
jalan pada Juli 2023 mendatang. 

“Kalau tidak ada halangan 
dan kendala, kita pasti akan per-
baiki jalan ini di lapangan pal-
ing lambat pada Juli 2023 men-
datang,” ucapnya. 

Usai lakukan kunjungan ker-
ja di Desa Sialang Taji, Presiden 
Jokowi dan rombongan melaku-
kan kunjungan ke SMK PP La-
buhanbatu Utara untuk menin-
jau penanaman bibit sawit dan 
ternak binaan sekolah. (J.r)

Bupati Asahan Terima Audiensi 
PD Muhammadiyah Asahan

Bupati Asahan Surya menerima audiensi Pimpinan Daerah (PD) 
Muhammadiyah Kabupaten Asahan

Asahan, SMN - Bupati Asa-
han Surya, didampingi Kadis 
Kominfo Kabupaten Asahan me-
nerima audiensi Pimpinan Daer-
ah (PD) Muhammadiyah Ka-
bupaten Asahan di Ruang Kerja 
Rumah Dinas Bupati Asahan, 
Selasa (16/05/2023).

Pada audiensi tersebut Ket-
ua PD Muhammadiyah Asahan 
Mohd. Akhyar, menyampaikan 
tujuan dari audiensinya kepada 

Bupati Asahan yaitu, bersila-
turahmi sekaligus mengundang 
Bupati Asahan pada Musyawar-
ah Daerah (Musda) ke-XIII PD 
Muhammadiyah Asahan yang 
rencananya akan diadakan pada 
tanggal 24 Juni 2023 di Desa Lu-
buk Palas Kecamatan Silau Laut.

Akhyar mengatakan, kedatan-
gan Bupati Asahan pada Musda 
tersebut merupakan satu kebang-
gaan dan kehormatan bagi PD 

Muhammadiyah Asahan.
“Kedatangan Bupati Asahan 

menjadi spirit bagi kami dalam 
mengembangkan organisasi 
Muhammadiyah di Kabupaten 
Asahan menjadi lebih baik lagi 
kedepannya”, ucapnya.

Terakhir Akhyar berharap ke-
pada Bupati Asahan dapat men-
dukung Musda tersebut dengan 
memberikan izin pemakaian 
sarana dan prasarana milik Pe-

merintah Kabupaten Asahan. 
Tak lupa Akhyar mengatakan 
PD Muhammadiyah Asahan siap 
mendukung Pemerintah Kabu-
paten Asahan mensukseskan visi 
dan misinya.

Menanggapi audiensi ini Bu-
pati Asahan mengatakan, Pemer-
intah Kabupaten Asahan akan 
mendukung PD Muhammadiyah 
Asahan dalam pelaksanaan Mus-
da.

“Pemerintah Kabupaten Asa-
han menyambut baik dan men-
dukung kegiatan Musda yang 
akan dilaksanakan oleh PD Mu-
hammadiyah Asahan,” ucapnya.

Terkait kehadiran pada saat 

Musda, Bupati Asahan menga-
takan, Insyaallah akan hadir pada 
Musda tersebut, apabila tidak ada 
kegiatan diwaktu yang sama.

“Jika ada kegiatan diwak-
tu yang sama, saya akan men-
ghunjuk salah satu Pejabat di 
Lingkungan Pemerintah Kabu-
paten Asahan untuk hadir meng-
gantikan saya,” ungkapnya.

Terakhir Bupati mengucap-
kan terima kasih kepada PD Mu-
hammadiyah Asahan yang telah 
berkenan membantu Pemerintan 
Kabupaten Asahan mensuk-
seskan visi dan misinya “Mewu-
judkan Asahan Sejahtera yang 
Religius dan Berkarakter.” (IN)
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Tim bulutangkis putra Indonesia berada di podium setelah meraih medali emas SEA 
Games 2023. Mereka membawa serta jersey almarhum Syabda Perkasa Belawa.

Klasemen Akhir Perolehan Medali 
SEA Games 2023: Indonesia Sabet 
87 Emas, Jauh Lampaui Target!

Timnas Indonesia U-22 Raih Medali Emas SEA Games 2023

Bos Ducati Sanjung Marco Bezzecchi
Setinggi Langit Usai Menangkan MotoGP 

Prancis 2023: Dia Tak Terhentikan!

PBSI Ungkap Penyebab Atlet Bulutangkis 
Absen Kirab Juara SEA Games 2023

Sejumlah pemain Timnas Indonesia U-22 berpose memegang medali emas setelah memenangkan laga final sepak bola SEA Games 
2023 melawan Thailand di Olympic Stadium, Phnom Penh, Kamboja, Selasa (16/05/2023).

Marco Bezzecchi sukses menangkan MotoGP Prancis 2023

Jakarta, SMN - Klasemen 
akhir perolehan medali SEA 
Games 2023 akan dibahas di 
sini. Indonesia sukses sabet 87 
medali emas dan melampaui 
target yang diberikan Presiden 
Jokowi yakni 69 emas.

Ya, SEA Games 2023 Kam-
boja telah berakhir. Dalam 
ajang yang dilangsungkan sejak 
29 April hingga 17 Mei 2023 
itu, Indonesia menempati posisi 
ketiga klasemen akhir perole-
han medali SEA Games 2023.

Indonesia kukuh di pering-
kat ketiga usai meraih 276 med-
ali. Rinciannya yakni 87 emas, 
80 perak, dan 109 perunggu.

Sebanyak 87 medali emas 
yang diraih para atlet Indonesia 

pun dipastikan jauh melampaui 
target yang diberikan Presiden 
Jokowi. Pasalnya, orang nomor 
1 di Indonesia itu menarget-
kan 69 medali emas pada SEA 
Games 2023 ini.

Sementara itu, untuk pering-
kat pertama dalam klasemen 
akhir perolehan medali SEA 
Games 2023 diisi oleh Viet-
nam. Total, Vietnam meraih 
355 medali dengan rincian 136 
emas, 105 perak dan 114 pe-
runggu.

Vietnam diikuti Thailand 
yang bercokol di peringkat 
kedua. Thailand secara total 
mengoleksi 312 medali dengan 
rincian 108 emas, 96 perak dan 
108 perunggu.

Di sisi lain, sang tuan rumah 
yakni Kamboja harus puas finis 
di peringkat keempat tepatnya 
di bawah Indonesia. Kamboja 
menorehkan 282 medali den-
gan rincian 81 emas, 74 perak 
serta 127 perunggu.

Lantas, bagaimana dengan 
Malaysia? Malaysia finis di 
posisi ketujuh dalam klasemen 
perolehan medali SEA Games 
2023. Malaysia tercatat mem-
bukukan 176 medali dengan 
rincian 34 emas, 45 perak dan 
97 perunggu.

Berikut Klasemen Akhir 
Perolehan Medali SEA Games 
2023

1. Vietnam: 136 emas, 105 
perak, 114 perunggu

2. Thailand: 108 emas, 96 
perak, 108 perunggu

3. Indonesia: 87 emas, 80 
perak, 109 perunggu

4. Kamboja: 81 emas, 74 
perak, 127 perunggu

5. Filipina: 58 emas, 86 per-
ak, 116 perunggu

6. Singapura: 51 emas, 42 
perak, 64 perunggu

7. Malaysia: 34 emas, 45 
perak, 97 perunggu

8. Myanmar: 21 emas, 25 
perak, 68 perunggu

9. Laos: 6 emas, 22 perak, 
60 perunggu

10. Brunei Darussalam: 2 
emas, 1 perak, 6 perunggu

11. Timor Leste: 0 emas, 0 
perak, 8 perunggu. (okz)

Jakarta, SMN - Penantian 
panjang pecinta bola akan med-
ali emas sepak bola di SEA 
Games akhirnya berakhir pada 
16 Mei 2023. Timnas Indone-
sia U-22 sukses menjadi juara 
sepak bola putra SEA Games 
2023 setelah menang 5-2 atas 
Thailand di partai final yang 
berlangsung di Olympic Stadi-
um, Phnom Penh, Kamboja.

Indonesia harus menung-
gu sampai 32 tahun untuk bisa 
menjadi juara SEA Games 
pada cabang olahraga atau ca-
bor sepak bola putra. Terakh-
ir kali Indonesia bisa juara di 
SEA Games 1991 saat masih 
diperkuat pemain seperti Eddy 
Harto, Yusuf Ekodono, Maman 
Suryaman, Widodo Cahyono 
Putro, Rocky Putiray dan Peri 
Sandria.

Perjuangan Indonesia men-
galahkan Thailand di final SEA 
Games 2023 sungguh mengu-
ras emosi dan membuat jantung 
pecinta bola berdebar-debar. 
Timnas Indonesia memulai laga 
dengan sangat baik. Pasukan 
Indra Sjafri bisa memimpin dua 
gol lebih dulu di babak pertama 
melalui brace dari striker Mu-
hammad Ramadhan Sananta.

Malapetaka terjadi di babak 
kedua. Thailand akhirnya bisa 
memperkecil ketertinggalan di 
menit 64. Pemain pengganti 
Anan Yodsangwal mencetak gol 
melalui sundulan meneruskan 
sebuah umpan penjuru.

Timnas Indonesia sempat 
berpesta di masa injury time 
karena mengira wasit sudah me-
niup peluit panjang dan pertand-
ingan berakhir dengan 2-1. Na-
mun ternyata wasit memberikan 
hadiah tendangan bebas, bukan 
mengakhiri pertandingan. Thai-
land malah bisa menyamakan 
skor di menit 90+7 lewat keli-
haian pemain pengganti Yotsa-
kon Burapha di kotak penalti. 
Tembakan kaki kanannya tak 
kuasa dibendung Ernando Ari.

Pertandingan pun berlanjut 
ke perpanjangan waktu 2x15 
menit. Babak perpanjangan 
waktu baru dimulai, Indonesia 
bisa kembali unggul melalui Ir-
fan Jauhari. Kesalahan passing 
pemain Thailand diselesaikan 
dengan dingin oleh Irfan lewat 
tendangan lob.

Usai gol tercipta terjadi 
keributan dahsyat di bangku 
cadangan melibatkan pemain 
Indonesia dan Thailand serta 
tim ofisial.

Wasit memberikan kartu 
merah kepada satu pemain Indo-
nesia (Komang Teguh) dan satu 
pemain Thailand (Soponwit). 
Beberapa ofisial kedua tim juga 
diusir wasit akibat keributan 
usai gol Irfan Jauhari. Manajer 
timnas Sumardji jadi korban 
pemukulan oleh ofisial Thai-
land.

Di menit 101, Thailand kem-
bali kehilangan satu pemain. 
Jonathan Khemdee diusir wasit 

karena melanggar pemain Indo-
nesia pada serangan balik cepat.

Setelah unggul jumlah pe-
main, Indonesia mendapat be-
gitu banyak peluang lewat Fajar 
Fathur Rahman, Bagas Kahfa, 
Marselino Ferdinan hingga Ir-
fan. Namun tak ada yang men-
embus gawang Thailand. Babak 
pertama perpanjangan waktu 

berakhir.
Indonesia mencetak gol ke-

empat di awal babak kedua per-
panjangan waktu melalui Fajar 
yang melepaskan tendangan 
keras setelah meneruskan pene-
trasi Rio Fahmi.

Thailand kembali kehilan-
gan satu pemainnya. Teerasak 
mendapat kartu kuning kedua 

di menit 118 hingga berbuah 
kartu merah. Indonesia menutup 
pertandingan dengan kemenan-
gan 5-2 berkat sontekan pemain 
pengganti Beckham Putra. Gol 
Beckham mengakhiri laga dan 
Indonesia berhak meraih emas 
pertama di sepak bola sejak 
1991.

Agenda Timnas Indonesia 

Selanjutnya
Euforia SEA Games 2023 di-

harapkan tidak berlebihan. Indo-
nesia sudah ditunggu sejumlah 
agenda internasional lain setelah 
di Kamboja. 

Setelah Juni yang padat, In-
donesia akan mendapat istira-
hat yang cukup panjang karena 
tidak ada agenda internasion-

SMN - Bos Ducati, Lui-
gi DallIgna, sanjung Marco 
Bezzecchi setinggi langit 
usai menangkan MotoGP 
Prancis 2023. Sang pembal-
ap Mooney VR46 disebut 
memiliki talenta, ambisi, 
dan determinasi yag tak ter-
hentikan.

Ducati mengalami akhir 
pekan yang campur aduk di 
Sirkuit Le Mans pada Ming-
gu 14 Mei 2023 lalu. Sebab, 
pembalap jagoan mereka, 
Francesco Bagnaia, gagal 
finis lagi setelah mengalami 
insiden dengan Maverick 

Vinales.
Meskipun Bagnaia gagal 

mengklaim kemenangan 
ketiganya di balapan utama 
pada MotoGP 2023, Ducati 
juga boleh tersenyum leb-
ar. Sebab, podium MotoGP 
Prancis 2023 dikuasai oleh 
tiga pembalap mereka.

Marco Bezzecchi dari 
Mooney VR46 menjadi 
yang tercepat. Di belakang-
nya, dua pembalap Pramac 
Racing, Jorge Martin dan 
Johan Zarco, finis di posisi 
kedua dan ketiga.

Luigi DallIgna pun men-

gaku bahagia melihat po-
dium dikuasai Ducati sep-
erti ini. Dia, secara khusus, 
memuji bakat Bezzecchi 
yang tampil sensasional 
sekali lagi pada musim ini.

“Kami gembira dengan 
podium yang dikuasai Duca-
ti, Bezzecchi sensasional 
dan kecepatannya tidak ter-
hentikan yang didikte oleh 
talenta, ambisi, dan determi-
nasi,” kata DallIgna kepada 
Corsedimoto.

“Itu adalah sebuah ha-
sil dari tim VR46 yang 
melakukan pekerjaan mer-

eka dengan luar biasa, den-
gan kedua pembalap mereka 
selalu menjadi protagonis,” 
tambahnya.

Itu merupakan kemenan-
gan kedua Bezzecchi di bala-
pan utama musim ini. Sebel-
umnya, dia memenangkan 
MotoGP Argentina 2023.

Kini, Bezzecchi berada 
di peringkat kedua klasemen 
sementara MotoGP 2023 
dengan torehan 93 poin. Dia 
hanya terpaut satu poin dari 
Francesco Bagnaia yang 
menguasai posisi puncak.
(okz)

mengikuti Kirab Juara SEA 
Games 2023 yang digelar 
pada Jumat (19/5/2023) 
pagi WIB. Kegiatan ini dii-
kuti para atlet yang berha-
sil meraih prestasi di SEA 
Games.

Kegiatan ini dilepas se-
cara langsung oleh Menteri 
Pemuda dan Olahraga, Dito 
Ariotedjo di Kantor Ke-
menpora, Jakarta. Para atlet 
menggunakan kendaraan 
khusus yang terbuka.

Adapun Timnas Indone-

sia U-22 lebih spesial karena 
menggunakan bus dengan 
atap terbuka. Ribuan orang 
terlihat mengikuti kegia-
tan tersebut sebagai bentuk 
ucapan syukur atas prestasi 
yang diraih Kontingen Indo-
nesia di SEA Games 2023.

Finis Ketiga
Indonesia finis di urutan 

ketiga pada klasemen akh-
ir perolehan medali SEA 
Games 2023. Kontingen 
Indonesia mengumpulkan 
total 276 keping medali.

Perinciannya adalah 87 
medali emas, 80 medali per-
ak, dan 109 medali perung-
gu. Pencapaian ini melebihi 
edisi SEA Games sebelumn-
ya di mana Indonesia meng-
umpulkan 69 emas, 91 per-
ak, dan 81 perunggu.

Sementara itu, Vietnam 
menjadi juara umum SEA 
Games 2023 dengan total 
359. Perinciannya adalah 
136 emas, 105 perak, dan 
118 perunggu.(bola)

Jakarta, SMN - Misteri 
menghilangnya atlet bulu-
tangkis dalam Kirab Juara 
SEA Games 2023 akhirnya 
terungkap. Kepala Bidang 
Hubungan Luar Negeri PP 
PBSI, Bambang Roedy-
anto, menyebut para atlet 
bulutangkis sengaja absen 
dalam kegiatan seremonial 
tersebut.

Para atlet bulutangk-
is absen pada Kirab Juara 
SEA Games 2023 karena 
harus latihan. Akhir pekan 
ini mereka sudah harus ber-
tolak ke luar negeri untuk 
mengikuti turnamen bulu-
tangkis internasional.

"Diberi tahu tidak ada 
pemain badminton yang 
ikut pawai karena mereka 
harus latihan untuk Ma-
laysia Masters 2023 dan 
minggu sudah off ke Kuala 
Lumpur," tulis Bambang 
Roedyanto di akun Twit-
ter-nya.

Indonesia menjadi juara 
umum bulutangkis pada 
SEA Games 2023. Kontin-
gen Merah Putih meraih 
lima medali emas, tiga per-
ak, dan tiga perunggu pada 
turnamen yang digelar di 
Phnom Penh, Kamboja.

Kirab Juara SEA Games 
2023

Kontingen Indonesia 

al. Pada September 2023, ada 
Asian Games di Hangzhou. Be-
lum diketahui apakah Indonesia 
(bisanya tim U-23) akan mengi-
rim wakilnya untuk sepak bola.

Asian Games 2023 rencanan-
ya digelar pada 23 September 
hingga 8 Oktober 2023.

Sebelum Asian Games, Indo-
nesia bakal punya agenda FIFA 
Matchday yang digelar pada 
4-12 September 2023. Agenda 
FIFA Matchday kali ini akan 
sangat penting karena bisa jadi 
pemanasan sebelum tampil di 
Putaran ke-1 Kualifikasi Piala 
Dunia 2026.

Kesibukan Timnas Indonesia 
akan ditutup pada November 
2023. Bakal ada FIFA Matchday 
pada 13 hingga 21 November 
2023. Bagi Indonesia, agenda 
ini sangat penting untuk bisa 
menutup tahun dengan hasil 
yang bagus.

Selain agenda di atas, masih 
ada beberapa agenda lain yang 
mungkin melibatkan Timnas In-
donesia. Sebab, AFF masih be-
lum mengumumkan jadwal dan 
agenda Piala AFF pada level 
usia, baik U-16, U-20, dan Piala 
AFF U-23.

Yang paling ditunggu ten-
tu Piala Asia 2023 yang akan 
digelar Januari 2024. Timnas 
Indonesia masuk di grup berat. 
Skuad Garuda akan bertemu 
Jepang, Irak dan Vietnam pada 
turnamen yang berlangsung di 
Qatar.(lp6)
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capai 43 kasus.
Kekerasan terhadap jurna-

lis adalah bentuk pelangga-
ran HAM dan anti demokrasi, 
mengingat jurnalis yang beker-
ja untuk menyampaikan infor-
masi dan fakta kepada publik 
merupakan pembela HAM 
(Deklarasi PBB tentang Pem-
bela HAM tahun 1998 dan SNP 
Komnas HAM tahun 2021) 
dan bagian dari menjaga iklim 
demokrasi. Oleh karena itu, 
perlu adanya mekanisme yang 
lebih efektif untuk melindungi 
kebebasan pers dan menjaga 
keamanan para jurnalis.

Dewan Pers, Komnas HAM 
dan organisasi masyarakat sipil 
telah berupaya untuk menyele-
saikan kasus kekerasan terh-
adap jurnalis. Namun, upaya 
ini belum memadai dan masih 
banyak kasus kekerasan yang 
terjadi. Terlihat dalam hasil pe-
meringkatan Indeks Kebebasan 
Pers Dunia 2022 oleh Reporters 
Without Borders (RSF), Indeks 
Kebebasan Pers di Indonesia 
menurun dari skor 62,60 pada 
tahun 2021 menjadi 49,27 pada 
tahun 2022. Pemeringkatan ini 
diukur dari beberapa indikator, 
yakni politik, hukum, ekonomi, 
sosial, dan keamanan.

Yayasan TIFA dalam Pro-
gram Jurnalisme Aman mer-
angkum sejumlah temuan 

masih adanya kekerasan yang 
dialami jurnalis. Temuan ber-
tajuk Laporan Assessment Re-
gional Meeting: Penanganan 
Kekerasan terhadap Jurnalis 
di Tiga Wilayah Indonesia, 
menyebut masih kurangnya ke-
bebasan jurnalis di Tanah Air.

Oleh sebab itu, Yayasan 
TIFA menggelar pertemuan Fo-
rum Konsultasi Nasional Rag-
am Pemangku Kepentingan: 
‘Mitigasi Keselamatan Jurnalis 
di Indonesia’, yang diselengga-
rakan pada Rabu 17 Mei 2023 
di Hotel Ashley, Jakarta Pusat.

Forum menghadirkan pem-
bicara Kepala Biro Peneran-
gan Masyarakat (Karopenmas) 
Divisi Humas Polri Brigjen 
Pol. Ahmad Ramadhan, Ket-
ua Komisi Hukum & Perun-
dang-undangan Dewan Pers 
Arif Zulkifli, Penyuluh Muda 
Komnas HAM Adrianus Abi-
yoga, Komisioner Kompolnas 
Poengky Indarti, serta Ketua 
AJI (Aliansi Jurnalis Indepen-
den) Sasmito.

Lindungi Kebebasan Pers
Dalam forum tersebut Ah-

mad Ramadhan mengatakan 
bahwa saat ini Polisi sudah 
bekerja sama dengan Dewan 
Pers dalam melindungi kebe-
basan pers. Kerja sama ini ter-
tuang dalam surat Nomor 03/
DP/MoU/III/2022 dan Nomor 

NK/4/III/2022.
”Pendidikan tentang Hak 

Asasi Manusia (HAM) di ke-
polisian selalu diajarkan dari 
pendidikan tingkat terendah 
hingga pendidikan tingkat per-
wira,” kata Ahmad Ramadhan.

Koordinasi dengan Mabes 
Polri, menurut Arif Zulkifli, 
sudah berlangsung dalam 4 
periode kepemimpinan Dewan 
Pers.

“Perjanjian kerjasama den-
gan Polri dibuat agar ada pe-
tunjuk teknis kasus mana yang 
akan diurus oleh Dewan Pers 
dan pihak kepolisian. Saat ini 
Dewan Pers sedang menso-
sialisasikan hal ini sampai ke 
jajaran terendah di kepolisian,” 
ujar Arif Zulkifli.

Ketua AJI Sasmito men-
jelaskan kendala yang sering 
terjadi ketika polisi mengusut 
kasus kekerasan pada jurnalis.

“Pada tahap pelaporan polisi 
sudah bingung untuk menentu-
kan apakah kasusnya masuk ke 
dalam kategori kriminal khusus 
atau kriminal umum, apalagi 
untuk mengusut kasusnya lebih 
lanjut?” kata Sasmito.

Menjawab keluhan dari AJI, 
Ahmad Ramadhan pada akhir 
acara mengatakan bahwa Polri 
siap untuk mengawal kasus-ka-
sus kekerasan terhadap jurnalis 
yang belum terselesaikan.(lp6)

"Yang Mulia, terima kasih 
atas undangan KTT G7. Jepang 
adalah mitra penting dan strat-
egis Indonesia. Saya sepakat 
untuk meningkatkan kemitraan 
kita agar lebih luas dan konk-
ret," kata Jokowi dalam keteran-
gan tertulis Biro Pers Sekretar-
iat Presiden, Sabtu (20/5/2023). 
Adapun pertemuan bilateral itu 
digelar di Hotel Grand Prince, 
Hiroshima, Jepang.

Dalam pertemuan tersebut, 
Jokowi juga membahas sejum-
lah hal terkait peningkatan ke-
mitraan kedua negara, salah sat-
unya mengenai Indonesia-Japan 
Economic Partnership Agree-
ment (IJEPA). Indonesia ber-
harap perundingan terkait IJEPA 
dapat diselesaikan pada Septem-
ber 2023.

"Karena ini sudah berjalan 

lama. Penghapusan tarif produk 
tuna kaleng, perluasan bidang 
kerja PMI di sektor pariwisata 
dan industri, dan implementasi 
capacity building," ujar Jokowi.

Selain itu, Jokowi dan PM 
Kishida membahas mengenai 
perdagangan Indonesia-Jepang. 
Menurut Jokowi, Indonesia 
telah memberikan fleksibilitas 
untuk produk pertanian dari 
Fukushima.

"Saya minta fleksibilitas Je-
pang terkait perluasan akses 
buah tropis Indonesia, termasuk 
mangga," ungkap Jokowi.

Sedangkan terkait investasi, 
Jokowi mengatakan diperlukan 
percepatan terkait penyelesa-
ian proyek pembangunan mass 
rapid transit (MRT) di Indone-
sia. Presiden mengusulkan agar 
dilakukan penunjukan langsung 

kontraktor Jepang.
"Terkait pembangunan IKN, 

saya menyambut baik penan-
datanganan lima nota kesepa-
haman dengan JICA, JBIC, 
JCODE, JIBH & UR," ucapnya.

Hal lain yang dibahas da-
lam pertemuan tersebut adalah 
terkait transisi energi. Jokowi 
menyebut bahwa Indonesia 
mendorong percepatan realisasi 
komitmen Jepang sebesar USD 
500 juta untuk teknologi rendah 
karbon dan percepatan penghen-
tian PLTU, serta implementasi 
kesepakatan bisnis oleh PLN, 
Pupuk Indonesia, Pertamina, 
dengan mitra Jepang sebagai 
upaya mencapai net zero emis-
sion.

Terakhir, terkait Myanmar, 
Jokowi mengatakan dibutuh-
kan dukungan Jepang untuk 

melakukan pengiriman bantu-
an kemanusiaan melalui AHA 
Center serta implementasi AOIP 
melalui partisipasi di ASEAN 
Indo-Pacific Infrastructure Fo-
rum.

Turut mendampingi Joko-
wi dalam pertemuan kali ini 
adalah Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlang-
ga Hartarto, Menteri Koordi-
nator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi Luhut Binsar Pandjai-
tan, Menteri Luar Negeri Retno 
Marsudi, Menteri BUMN Erick 
Thohir, Sekretaris Kabinet Pra-
mono Anung, Kepala Otorita 
Ibu Kota Nusantara Bambang 
Susantono, Duta Besar RI untuk 
Jepang Heri Akhmadi, dan Di-
rektur Asia Timur Kementerian 
Luar Negeri RI Santo Darmo-
sumarto.(dtk)

akan dihitung berapa kuotanya.
"Salah satu sektor yang akan 

kita berikan ruang adalah di 
digitalisasi karena pemerintah 
sedang punya program digital-
isasi. Ke depan, kita akan hitung 
berapa sebenarnya talenta-talen-
ta digital yang akan kita berikan 
ruang di dalam rekrutmen ASN 
di 2023," katanya di Kementeri-
an Keuangan, Rabu (17/5).

Selain sejalan dengan pro-
gram digitalisasi pemerintah, 
Anas menyebut formasi ini 
bakal dibuka karena banyak ma-
sukan untuk melibatkan fresh 
graduate dalam CASN 2023. 
Menurutnya, para lulusan baru 
ini bisa diakomodir dalam for-
masi talenta digital tersebut.

"Ada banyak usulan supaya 
fresh graduate ini dilibatkan 

karena banyak anak-anak fresh 
graduate tapi tidak ada di dalam 
formasi," ungkap Anas.

Anas mengatakan formasi 
CASN 2023 bakal dibuka untuk 
1,03 juta orang. Meski belum 
final, angka tersebut datang dari 
usulan daerah dan kementeri-
an/lembaga (K/L). Bahkan, ia 
mengklaim sudah menandatan-
gani surat usulan formasi terse-

but kepada Menteri Keuangan 
(Menkeu) Sri Mulyani.

"CPNS ini saya hari ini akan 
menandatangani surat usulan 
kepada Menteri Keuangan (Sri 
Mulyani). Surat usulan ber-
dasarkan yang dikirim daerah 
kurang lebih 1,03 juta orang for-
masi. Usulan dari berbagai K/L, 
dengan proyeksi formasi kurang 
lebih 1,6 juta," tandasnya.(cnn)

Polri Irjen Firman Shantyabudi.
Kadiv Humas Polri Irjen 

Sandi Nugroho mengatakan, 
aturan dalam surat telegram 
tersebut jajaran polisi lalu lintas 
dilarang untuk melaksanakan 
penindakan pelanggaran lalu 
lintas secara stasioner atau razia.

"Para Dirlantas untuk me-
merintahkan jajarannya untuk 
tak melakukan penindakan pe-
langgaran lalu lintas secara sta-
sioner atau razia," kata Sandi 
dalam keterangannya, Jumat, 
(19/5).

Sandi menyebut, jajaran 
Ditlantas juga diminta mengop-
timalkan penindakan pelang-
garan lalu lintas menggunakan 
ETLE yang ada di wilayah mas-
ing-masing, serta meningkatkan 
sinergi dan kolaborasi dengan 
Pemda dan stakeholders lain un-
tuk pengadaan sistem perangkat 
ETLE di wilayah masing-mas-
ing.

Untuk penindakan pelang-
garan lalu lintas yang belum 
tercakup dalam sistem ETLE 
dan pelanggaran lalu lintas 
yang berpotensi menimbulkan 
kecelakaan lalu lintas dengan 
fatalitas tinggi disebutnya sep-
erti berkendara di bawah umur, 

berboncengan lebih dari dua 
orang, menggunakan ponsel saat 
berkendara.

Menerobos traffic light, tidak 
menggunakan helm, melawan 
arus, melebihi batas kecepatan, 
berkendara di bawah pengaruh 
alkohol, kelengkapan kendaraan 
tidak sesuai standar dan meng-
gunakan pelat nomor palsu.

Kendaraan overload dan over 
dimensi, dilakukan penindakan 
oleh tim khusus yang sudah 
memiliki surat perintah dan ber-
sertifikasi petugas penindakan 
pelanggaran lalu lintas.

"Aturan ini dikeluarkan un-
tuk memberikan pelayanan ke-
pada masyarakat yang optimal 
dan meminimalisir pelanggaran 
yang dilakukan anggota saat di 
lapangan," sebutnya.

Sandi menegaskan, apabila 
dalam prakteknya ada anggota 
di lapangan melakukan pelang-
garan dan penyimpangan, akan 
diberikan sanksi tegas mulai 
dari sanksi disiplin, sanksi kode 
etik hingga pidana.

"Para jajaran Dirlantas juga 
diminta menyosialisasikan ten-
tang cara penyelesaian tilang 
elektronik atau ETLE yang 
mempermudah masyarakat," te-

gasnya.
Jangan Takut Tilang ETLE 

dan Manual
Dirlantas Polda Metro Jaya, 

Kombes Pol Latif Usman 
mengimbau kepada masyarakat 
agar tidak takut dengan diber-
lakukannya tilang manual dan 
tilang ETLE oleh petugas. Kare-
na tujuan dilakukannya dua ma-
cam penindakan agar menjaga 
pengendara tetap tertib berlalu 
lintas.

"Jadi masyarakat diharapkan 
tidak takut dengan ETLE, den-
gan tilang baik manual maupun 
elektronik. Yang penting mer-
eka tertib. Kita kan tujuannya 
melakukan tindakan itu, untuk 
menyelamatkan mereka," kata 
Latif saat dihubungi, dikutip 
Kamis (18/5).

Sehingga, Latif menga-
takan bahwa penindakan tilang 
dilakukan kepada pengendara 
yang melanggar aturan dan bisa 
menyebabkan bahaya potensi 
kecelakaan lalu lintas.

"Tetapi kalau sudah mem-
bahayakan, tidak ada efek jera 
sama sekali tentunya dengan 
tilang elektronik maupun manu-
al," ujarnya.(mdk)

Pacitan, SMN - Kabupat-
en Pacitan tahun ini kembali 
mendapatkan Program Percepa-
tan Peningkatan Tata Guna Air 
Irigasi (P3-TGAI) oleh Kemen-
terian Pekerjaan Umum dan Pe-
rumahan Rakyat (Kementerian 
PUPR). Tidak tanggung-tang-
gung, sebanyak 102 desa di Pac-
itan dipastikan menerima man-
faat dari program rehabilitasi, 

peningkatan atau pembangunan 
jaringan irigasi dengan berbasis 
peran serta masyarakat petani 
tersebut.

“Program ini sudah ada sejak 
2013, ada desa yang sudah be-
berapa kali dapat ada juga yang 
belum. Meskipun belum bisa 
memenuhi semua keinginan, 
namun sudah pasti membantu 
mengurangi persoalan petani,” 

kata Bupati Pacitan Indrata Nur 
Bayuaji dalam acara Srawung 
Sedulur Tani penerima program 
P3-TGAI di Desa Ketro Ke-
camatan Kebonagung, Jumat 
(19/05/2023).

Desa Ketro, Kecamatan Ke-
bonagung sendiri menjadi salah 
satu dari 15 desa penerima man-
faat program P3-TGAI di Ke-
camatan Kebonagung. Jumlah 

kondisi cuaca yang tidak men-
dukung," kata Corporate Com-
munications Strategic of Lion 
Air, Danang Mandala Prihan-
toro dalam keterangannya, Ka-
mis (18/5/2023).

Danang menjelaskan, saat itu 
kecepatan angin dan arah angin 
berubah-ubah secara mendadak 
yang mengakibatkan kecepatan 
pesawat melebihi batas ketentu-
an untuk mendarat. Maka sesuai 
dengan persyaratan operasional 
dan standar keselamatan pen-
erbangan, pesawat kembali ter-
bang.

"Keputusan pilot untuk 
melakukan go around tersebut 
telah diambil dengan pertimban-
gan keselamatan dan keamanan 
penerbangan yang berdasarkan 
pada informasi cuaca aktual 
yang terpantau melalui radar di 
dalam pesawat," jelasnya.

Lebih lanjut, Danang men-
erangkan, pilot dan awak kabin 
telah memberikan informasi 
yang diperlukan kepada seluruh 
penumpang mengenai kondi-
si dimaksud. Dimana pesawat 
tersebut membawa total 217 
penumpang, yang salah satun-
ya adalah Komisioner Komnas 
HAM Anis Hidayah.

"Selama proses go around, 
pilot tetap berkoordinasi dengan 
petugas darat dan pengatur lalu 
lintas udara untuk memastikan 

langkah-langkah yang tepat 
diambil demi mengutamakan 
keamanan penerbangan," teran-
gnya.

Danang menambahkan, 
pesawat kemudian mendarat 
setelah kondisi cuaca mem-
baik di Bandar Udara Halu-
oleo Kendari pada pukul 13.25 
WITA.

"Pilot berhasil mendaratkan 
pesawat secara normal. Lion Air 
memberikan apresiasi kepada 
pilot dan awak pesawat yang 
telah menjalankan tugas mer-
eka dengan profesional dalam 
menghadapi situasi pada pener-
bangan JT-992," tutup Danang.

Sebelumnya diberitakan, 
Komisioner Komnas HAM Anis 
Hidayah mengatakan pesawat 
JT992 rute Makassar-Kendari 
yang ditumpanginya bersa-
ma rombongan sempat gagal 
mendarat di Bandara Kendari. 
Bahkan pesawat sempat hil-
ang selama 10 menit dari situs 
Flightradar24.

"Jadi dia cerita, driver kami 
itu cerita setiap jemput pen-
umpang itu dia selalu ngecek 
radar24 untuk melihat ketepatan 
pesawat itu posisinya di mana 
gitu ya, mendaratnya ada delay 
atau nggak, jadi dia bilang bah-
wa sekitar 10 menit itu hilang 
dari radar," katanya. (dtk)

Srawung Sedulur Tani Desa Ketro,
Mas Aji Lakukan Peletakan Batu Pertama 
Pembangunan Irigasi Program P3-TGAI

Penjelasan Lion Air Penerbangan Rute 
Makassar-Kendari Hilang di Flightradar

tersebut menjadi yang terbanyak 
dibanding kecamatan lainnya. 
Dalam kesempatan tersebut Mas 
Aji melakukan peletakan batu 
pertama pembangunan saluran 
irigasi program P3-TGAI Desa 
Ketro sepanjang 362,31 meter.

“Tolong program ini be-
nar-benar dijaga agar manfaat 
dan daya pakainya lebih lama,” 
imbuh Mas Aji.

Program Perceparan Pening-
katan Tata Guna Air Irigasi (P3-
TGAI) adalah program berbasis 
peran serta masyarakat petani 
yang

dilaksanakan sendiri oleh 
Perkumpulan Petani Pemakai 
Air, Gabungan Perkumpulan 
Petani Pemakai Air atau Induk 
Perkumpulan Petani Pemakai 
Air secara swakelola. Adapun 
jenis kegiatan pelaksanaan P3-
TGAI terdiri dari, rehabilitasi 
jaringan irigasi, peningkatan ja-
ringan iriigasi, dan/atau, pemba-
ngunan jaringan irigasi.

“Semoga dengan bantuan 
program ini akan menambah 
motivasi masyarakat petani 
Desa Ketro dalam mengolah la-
han pertaniannya,” ujar Kades 
Ketro, Winardi.

Selepas acara, Mas Aji 
menyempatkan diri men-
yaksikan Turnamen Bola Voli 
Klepu Cup di Dusun Klepu, 
Desa Ketro. (pacitankab)

Bupati Pacitan Indrata Nur Bayuaji saat acara Srawung Sedulur Tani penerima program P3-TGAI 
di Desa Ketro Kecamatan Kebonagung, Jumat (19/05/2023).

Pesawat Lion Air

Kendari, SMN - Pesawat 
Lion Air JT992 rute Makas-
sar-Kendari yang ditumpangi 
Komisioner Komnas HAM 
Anis Hidayah dan rombongan 
tiba-tiba naik lagi sesaat hendak 

mendarat, serta sempat hilang 
10 menit dari situs Flightra-
dar24. Lion Air menjelaskan hal 
tersebut karena cuaca buruk.

Pesawat tersebut mengudara 
dari Bandar Udara Internasional 

Sultan Hasanuddin pukul 12.16 
WITA, Kamis (18/5). Namun, 
saat tiba di Bandar Udara Ha-
luoleo Kendari, pesawat tiba-ti-
ba batal mendarat dan terbang 
kembali.

"Penerbangan JT-992 men-
galami pembatalan proses 
pendaratan pesawat dan men-
gudara kembali ke jalur pen-
erbangan (go around). Hal ini 
dilakukan dalam situasi ketika 
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Mas Dhito Sebut Jabatan Bupati 
Hanya Mandat, Kalau Sakit Bisa 

Kerokan dan Minum Jamu

Mas Bupati Semakin Permudah Pelayanan 
Kesehatan Menggunakan SIMRS

Mas Dhito Selesaikan
Permasalahan Pekerja Pabrik SKT

Mas Bup : Berbudaya dalam Kehidupan 
Sehari-hari Harus Ditumbuhkan

Kediri, SMN - Bupati 
Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana menyebutkan ja-
batan sebagai bupati hanya 
mandat, jika merasakan ma-
suk angin juga bisa kerokan.

Statemen tersebut dis-
ampaikannya saat mewakili 
warga untuk memberikan 
sambutan pada acara Ha-
lal Bihalal di lingkungan 
Budaya Cipta Minggu 
(14/5/2023) malam.

Menurutnya, ketika 
pulang ke rumah, identitasn-
ya sebagai bupati akan beru-
bah menjadi warga biasa.

“Saya ini juga manusia 
biasa, menjadi bupati hanya 
mandat, begitu saya pulang 
ke rumah itu melepas em-
bel-embel atau tanda jabatan 
sebagai bupati” ujar bupati 
yang akrab disapa Mas Dhito 
itu.

Diceritakan Mas Dhito, 
dua hari belakangan dirin-
ya harus menjalani jadwal 
yang padat. Sebagaimana 
diketahui, bupati berkacama-
ta itu mengikuti serangkaian 
peringatan HUT Kabupaten 
Kediri ke-1219. Termasuk 
Tausiyah Kebangsaan hing-
ga Konser Semarak Budaya 
yang berakhir pada Sabtu 
(13/5) malam.

Dengan serangkaian ke-
giatan itu, lanjut Mas Dhito, 
membuatnya harus mera-
sakan lelah hingga masuk 
angin.

“Artinya tetap sama (se-
bagai manusia). Mau bupati, 
mau gubernur, mau presiden, 
kalau sakit ya tetap kerokan, 
minum jamu,” katanya.

Dalam agenda halal biha-
lal tersebut, Mas Dhito terli-
hat bersama sang istri, Eriani 

Bupati Hanindhito Himawan Pramana saat menghadiri acara Halal Bihalal di lingkungan Budaya Cipta Minggu 
(14/5/2023) malam

Bupati Hanindhito Himawan Pramana saat menghadiri 
acara Halal Bihalal di lingkungan Budaya Cipta Minggu 

(14/5/2023) malam

Bupati Hanindhito Himawan Pramana saat melaunching aplikasi Sistem Informasi 
Management Rumah Sakit (SIMRS), Selasa, 16 Mei 2023

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat melakukan kunjungan di pabrik Sigaret Kretek Tangan (SKT) PT. 
Karyadibya Mahardhika yang berlokasi di Desa Pelem, Kecamatan Pare, Selasa (16/5/2023).

Bupati Kediri Hanindhito Pramana bersama Band Legendaris Padi Reborn dan Raisa saat Press Conference di 
hotel Grand Surya kota Kediri.

Foto bersama Bupati Kediri Hanindhito Pramana 
bersama Band Legendaris Padi Reborn dan Raisa saat 

Press Conference di hotel Grand Surya kota Kediri.

Kediri, SMN - Rumah 
Sakit Kabupaten Kedi-
ri (RSKK) kini memiliki 
layanan berbasis elektron-
ik berupa aplikasi Sistem 
Informasi Management 
Rumah Sakit (SIMRS). 
SIMRS merupakan sebuah 
aplikasi yang akan memu-
dahkan pelayanan RSKK 
kepada masyarakat.

"Jadi, ini akan mem-
permudah dan memper-
pendek alur masyarakat 
untuk memperoleh layanan 
kesehatan", terang Kepala 
RSKK dr. R. Gatut Rahard-
jo, Sp.An.

Menurut Gatut, Pasien 
tidak perlu lama-lama bera-
da di rumah sakit, kemudian 
masyarakat juga lebih cepat 

lagi untuk mendapatkan pe-
layanan terkait obat-obatan.

"Tinggal ditunggu diru-
mah, obat akan diantarkan 
oleh petugas kami", jelas-
nya

Aplikasi layanan kese-
hatan tersebut, Selasa, 16 
Mei 2023 dilounching oleh 
Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana. Dalam 

sambutannya menyam-
paikan bahwa, RSKK telah 
melakukan terobosan yang 
sangat baik yaitu dengan 
Sistem Informasi Manaje-
men Rumah Sakit (SIMRS).

"Bagaimana memenej 
data pasien, bagaimana pa-
sien itu datang tidak perlu 
menyerahkan berkas-ber-
kas hanya dengan menggu-
nakan fingerprint, nanti data 
itu sudah bisa terintegritas", 
terang Mas Bupati

"Bagaimana RSKK 
dapat meminimalisir kom-
plain dari masyarakat ter-
hadap RSKK. Komplain 
tersebut selalu terkait la-
manya proses menunggu, 
bahkan kita juga sudah 
punya layanan gratis "TA-
RUNAMU" yang artinya 
Antar Obat Kerumahmu", 
tambah Mas Bup

Pada Kesempaten terse-
but, Mas Bupati berpesan, 
Jangan sampai orang sakit 
yang datang kesini bukan-
nya cepat mendapatkan 
pelayanan, namun lama 
menunggu sehingga kondis-
inya semakin menurun.

Harapan saya, dengan 
adanya sistem aplikasi yang 
sudah bagus harus diikuti 
dengan Sumberdaya Manu-
sia yang mumpuni.

Mas Bup mengin-
struksikan kepada seluruh 
jajaran  RSKK tenaga kes-
ehatan, Dokter, perawat 
dll agar dapat memahami 
bahwa kita itu bekerja un-
tuk memberikan pelayanan 
terbaik kepada masyarakat.

Kedepan, lanjut Mas 
Bup, kita juga akan melaku-
kan terobosan dimana pada 
sisi-sisi tertentu di RSKK 
akan kita pasang CCTV 
untuk memantau jalannya 
pelayanan.

"Semoga RSKK dapat 
kembali menjadi salah satu 
Rumah sakit rujukan dan 
rumah sakit terbaik di Jawa 
Timur", pungkasnya.(kmf/
adv/kan)

Kediri, SMN - Bupati 
Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana menerima keluhan 
para pekerja pabrik rokok 
saat melakukan kunjungan 
di pabrik Sigaret Kretek 
Tangan (SKT) PT. Kary-
adibya Mahardhika yang 
berlokasi di Desa Pelem, 
Kecamatan Pare, Selasa 
(16/5/2023).

Dalam kunjungannya 
itu, Mas Dhito sapaan akrab 
bupati Kediri tidak meny-
ia-nyiakan untuk menyerap 
aspirasi warganya. Diha-
dapan ribuan pekerja Mas 
Dhito memberi waktu bagi 
mereka jika ada yang ingin 
menyampaikan keluhan.

"Sekarang dari 1400an 
(pekerja) ini ada yang mau 
sambat atau minta bantuan 
tidak," kata Mas Dhito dii-
kuti suara riuh pekerja.

Mendengar hal itu, be-
berapa pekerja pun men-
gangkat tangan dan satu 
persatu maju ke depan untuk 
menyampaikan keluhannya 
kepada Mas Dhito. Seperti 
Winingsih, pekerja asal Se-
karan, Kecamatan Kayen 

kidul.
Pekerja ini menceritakan 

anaknya yang kini berusia 
3 tahun memerlukan penan-
ganan operasi bedah plastik. 
Awalnya dia pernah memba-
wa anaknya ke RS Simpang 
Lima Gumul, meski telah 
dilakukan pemeriksaan, na-
mun anaknya belum bisa di-
operasi karena dokter bedah 
plastik pindah tugas.

"Sekarang sudah saya 
bawa ke RS Soetomo tapi 
nunggu dari sana lama jadi 
saya minta di RS Simpang 
Lima Gumul diadakan lagi 
dokternya," pinta Wining-
sih.

Mendengar keluhan war-
ganya, Mas Dhito saat itu 
meminta jajarannya untuk 
dihubungkan kepala Dinas 
Kesehatan untuk menin-
daklanjuti dan melakukan 
penjemputan. Mas Dhito 
mengaku secepatnya akan 
membantu penanganan op-
erasi anak pekerja itu.

"Hari ini atau besuk 
segera kita bawa ke rumah 
sakit untuk operasi, dinas 
kesehatan atau perwakilan 

dari RS SLG antarkan un-
tuk segera dioperasi secepat 
mungkin nanti biayanya biar 
kita yang cover," jawab Mas 
Dhito.

Respon cepat dari Mas 
Dhito itu pun langsung dir-
espon tepuk tangan dari 
ribuan pekerja. Winingsih 
sendiri mengaku tidak men-
duga, kehadiran Mas Dhito 
di pabrik tempatnya bekerja 
itu memberi kabar baik bagi 
dirinya.

"Alhamdulilah sangat 
senang sekali, responnya 
Mas Dhito sangat cepat, 
langsung tanggap," ucap 
Winingsih.

Selain Winingsih, ada 
pula Indri yang memiliki 
permasalahan dimana anak-
nya mengidap cerebral palsy 
dan harus menjalani terapi 
secara rutin. Proses Terapy 
yang semula sekali dalam 
satu pekan kini harus naik 
dua kali. Hal itu menyulit-
kan baginya sebab disisi 
lain dia harus bekerja dan 
terkendala dalam membagi 
waktu.

Dalam permasalahan 

yang dialami pekerja itu, 
Mas Dhito menyampaikan 
bahwa pihaknya akan mem-
bantu untuk membelikan 
peralatan untuk terapi anak 
Indri. Disisi lain, pihaknya 
mengapresiasi semangat In-
dri untuk tetap bekerja.

"Luar biasa ibu-ibu ini 
yang anaknya berkebutuhan 
khusus tapi dia masih punya 
semangat kerja, hal-hal sep-
erti ini yang harus diapresi-
asi oleh pemerintah, pemer-
intah harus hadir," tutur Mas 
Dhito.

Setidaknya ada empat 
warga yang menyampaikan 
keluhan secara beragam dan 
saat itu pula dibantu Mas 
Dhito. Orang nomor satu 
di Pemerintah Kabupaten 
Kediri itu pun meminta war-
ganya untuk berani men-
yampaikan keluhan atau 
aspirasi kepada pemerintah.

"Kalau punya masalah 
jangan sungkan, jangan per-
nah malu atau takut untuk 
menghubungi kami yang 
ada di Pemerintah Kabu-
paten," tandas Mas Dhito. 
(kmf/adv/kan)

Kediri, SMN - Press 
Conference menjelang kon-
ser Semarak Berbudaya, 
Bupati Kediri Hanindhito 
Pramana bersama Band 
Legendaris Padi Reborn 
dan Raisa diadakan hotel 
Grand Surya kota Kediri.

Pada kesempatan terse-
but dihadapan awak media 
Mas Bup sapaan akrabnya 
Bupati Kediri menyam-
paikan selamat datang di 
Kabupaten Kediri Padi Re-
born dan Raisa.

Pada prinsipnya acara 
ini, jelas Mas Bupati, kita 
mau menyenangkan dan 
menghibur masyarakat 
khususnya warga Kabupat-
en Kediri.

"Diusianya ke 1219, Ka-
bupaten Kediri merupakan 
salah satu kabupaten tertua 
di Indonesia. Pada Oktober 
nanti, Kabupaten tertua ini 

akan memiliki bandara in-
ternasional", jelasnya

Menanggapi pertanyaan 
dari salah satu jurnalis ter-
kait ide konsep semarak 
berbudaya, Bupati Muda 
tersebut menjelaskan, bah-
wa awalnya tagline kita 
adalah Kediri Lagi dan se-
karang adalah Kediri Ber-
budaya.

"Kediri Berbudaya yang 
menjadi Tagline kita se-
karang maknanya gener-
al, bukan hanya mencintai 
Budaya tradisional saja, 
namun dalam kehidupan 
sehari hari berbudaya juga 
harus kita terapkan, seperti 
budaya kerja, budaya tol-
eransi beragama, budaya 
menghargai orang lain juga 
harus ditumbuhkan dimas-
yarakat", terangnya

Mas Bup menambahkan, 
usai shalawatan kemarin, 

saya chek lokasi dan harus 
disediakan ruang bagi kaum 
disabilitas agar bisa ikutan 
nonton. Budaya kita un-
tuk memperhatikan sauda-
ra-saudara disabilitas harus 
ditumbuhkan.

"Bagian dari salah satu 

dari nguri-uri budaya ada-
lah kesenian, maka seni 
musik pada hari ini mer-
upakan salah satu gong 
untuk memulai "Kediri 
Berbudaya". Pungkas Mas 
Bupati. (kmf/adv/kan)

Annisa Hanindhito yang juga 
ikut berbaur dengan semua 
tetanggannya.

Sementara Ketua RT se-
tempat, Bambang Dwi men-
gatakan sosok Mas Dhito di 
mata warga sekitar adalah 
sosok yang ramah.

Menurutnya, disela-sela 
kesibukan Mas Dhito, pi-

haknya kerap melihat bupati 
yang gemar bervespa terse-
but sering berjalan-jalan den-
gan berkeliling di lingkun-
gan.  

“Dia selalu baik kepada 
lingkungan, sering memban-
tu warga lingkungan apapun 
permasalahannya,” ungkap-
nya.(kmf/adv/kan)


